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Агитационно-пропагандистская 
работа в избирательной кампании
По всей стране развертывается 

подготовка к выборам в Верховный 

Совет СССР. Избирательная кампа

ния —  важнейшее событие в поли

тической жизни страны. Она прово

дится в обстановке всенародной 

борьбы за успешное осуществление 

задач коммунистического строитель

ства, поставленных XX  съездом 

КПСС.

Первейшая обязанность партий

ны х организаций —  незамедлитель

но развернуть боевую, действенную 

агитационно-пропагандистскую ра

боту среди населения. Основное со

держание ее —  это глубокое разъ

яснение внутренней и внешней по

литики Коммунистической партии, 

мобилизация трудящихся на борьбу 

ва выполнение народнохозяйствен

ных планов каждым предприятием, 

колхозом, МТС, совхозом, за новые 

успехи в коммунистическом строи

тельстве, за претворение в жизнь 

главной экономической задачи 

СССР —  в исторически кратчайший 

срок догнать и перегнать наиболее 

развитые капиталистические страны 

по производству продукции на душ у 

населения.

В агитационно-пропагандистской 

работе нужно ярко и убедительно 

показывать, как Коммунистическая 

партия и Советское правительство 

успешно выполнили программу, с 

которой они выступали на предыду

щ их выборах, и тем самым еще раз 

продемонстрировали свою верность 

народу, умение претворять в жизнь 

намеченные планы коммунистиче

ского строительства.

Всех советских людей радуют 

огромные итоги нашей работы и 

еще более величественные перспек

тивы коммунистического строитель

ства. Советское государство под ру

ководством Коммунистической пар

тии осуществило за четыре года, 

истекшие с момента прошлых выбо

ров, крупнейшие мероприятия во 

внутренней и внешнеполитической 

жизни. Обеспечен дальнейший про

гресс промышленного производства, 

крутой подъем сельского хозяйства. 

Коренным образом перестроено 

управление промышленностью и 

строительством, благодаря чему от

крыты новые огромные возможно

сти для развития производительных 

сил страны и развертывания твор

ческой инициативы трудящихся. 

Последние годы ознаменовались 

дальнейшим развитием социалисти

ческой демократии, достигнуты ог

ромные успехи в осуществлении 

ленинской национальной политики, 

в неуклонном подъеме материально

го благосостояния и культурного 

уровня советского народа.

Советский Союз одержал победу 

большого исторического значения в 

области науки и техники, запустив 

в космическое пространство искусст

венные спутники Земли. В этом от

крытии велика заслуга наших уче

ных, инженеров, рабочих, видна 

мощь гения советского народа, осво

божденного от капиталистического 
рабства.

Во внешнеполитической области 

Советское государство проводило 

и проводит последовательную борьбу 

за разрядку международной напря

женности, за упрочение мира и до

верия между народами, за обеспече

ние безопасности и сплочение стран 

социалистического лагеря, срывало 

агрессивные попьпки империалисти

ческих государств развязать новую 

войну.

Агитаторы и пропагандисты при

званы ярко и доходчиво показывать 

все эти выдающиеся успехи, муд

рость политики Коммунистической 

партии, выражающей кровные инте

ресы народа. Верность марксизму- 

ленинизму, сплоченность и монолит

ное единство партийных рядов, глу

бокая вера в силы народа, единение 

с ним —  вот что являлось и яв

ляется неиссякаемым источником 

побгд Коммунистической партии, 

источником нашего движения впе- 

Гед, по пути в коммунизму.

Весьма важно, чтобы агитаторы и 

пропагандисты не только разъясня

ли итоги развития социалистическо

го общества, но и показывали наро

ду, что достигнутые успехи позво

лили нашей партии и Советскому 

государству поставить новые, еще 

более величественные задачи в 

строительстве коммунизма. В тече

ние ближайших 15 лет Советский 

Союз должен добиться роста реша

ющих отраслей индустрии в два—  

три раза, достигнуть и превзойти 

объем производства США по важ

нейшим видам промышленной про

дукции. Труженики социалистиче

ского земледелия ведут борьбу за 

дальнейший расцвет сельского хо

зяйства, за то, чтобы в ближайшие 

годы догнать США по производству 

мяса, молока и масла на душ у на

селения. Решение этих задач явится 

огромным шагом вперед в построении 

коммунистического общества в на

шей стране, в деле создания изоби

лия материальных благ, значитель

ного повышения в ближайшие годы 

материального благосостояния и 

культурного уровня советских лю

дей.

Особое внимание в агитационно

пропагандистской работе должно 

быть уделено разъяснению материа

лов юбилейной сессии Верховного 

Совета СССР, документов Совеща

ний коммунистических и рабочих 

партий в Москве, решений декабрь

ского Пленума ЦК КПСС, а также 

Законов, принятых девятой сессией 

Верховного Совета СССР. Разъясне

ние этих документов нужно тесно 

увязывать с задачами предприятий, 

колхозов, МТС, совхозов, учрежде

ний.

Важнейшая задача партийных ор

ганизаций, пропагандистов и агита

торов— разоблачать существо фаль

шивой антинародной буржуазной 

демократии, широко разъяснять 

преимущества социалистического 

общественного и государственного 

строя перед капиталистическим 

строем. Нужно наглядно показывать 

осуществление в повседневной жиз

ни нашей страны великих принци

пов Конституции СССР, могучую си

лу животворных идей советского 

патриотизма и пролетарского интер

национализма, дальнейшее усиление 

морально-политического единства 

советского общества и дружбы на

родов СССР, разъяснять руководя

щую и направляющую роль Комму

нистической партии в борьбе за по

строение коммунизма, великую 

жизненную силу союза рабочего 

класса и крестьянства, созидатель

ную роль советского народа —  

творца новой жизни. Все формы и 

средства агитации и пропаганды 

надо привести в движение и исполь

зовать в ходе избирательной кампа

нии. Наряду с проведением агита

ционно-пропагандистской работы 

на предприятиях, в колхозах и уч

реждениях следует широко органи

зовать политическую работу непо

средственно по месту жительства 

избирателей. В связи с этим цент

ром агитационно-пропагандистской 

работы среди избирателей должен 

явиться избирательный участок и 

агитпункт при нем. В агитпунктах, 

как и в прошлые избирательные 

кампании, следует регулярно прово

дить культурно-массовые мероприя

тия, беседы, доклады, лекции, кон

сультации, вечера вопросов и отве

тов, индивидуальные беседы с из

бирателями, Важно, чтобы агитация 

велась дифференцированно, с уче

том профессии, политического и 

культурного уровня, возрастного со

става и жизненного опыта избира

телей. Особое внимание следует уде

лить молодым избирателям, впер

вые участвующим в выборах.

Агитколлективы при агитпунктах 

нужно создавать из числа партий

ных, советских, профсоюзных, ком

сомольских работников, передовиков 

промышленности и сельского хозяй

ства, советской интеллигенции —  

ученых, специалистов всех отраслей 

народного хозяйства и культуры.

От политической и организатор

ской работы партийных организа

ций зависит успех всей избиратель

ной кампании. Обязанность партий

ных организаций —  сейчас же, без 

всякой раскачки налаживать аги

тационно-пропагандистскую работу, 

обеспечивая четкую организацию и 

высокий уровень массовых меро

приятий. Для успешного проведения 

выборов в Верховный Совет ССС!’ 

должна быть привлечена миллион

ная армия агитаторов и пропаган

дистов —  верных помощников пар

тии в воспитании масс и мобилиза

ции их на строительство коммуниз

ма в нашей стране.

(Передовая «Правды» за 14 янва

ря 1958 г,).------------------Q G C  -------------- —
Строительство магистрали 

Абакан— Тайшет
АБАКАН. 13 января. (ТАСС).

Началась подготовка к строитель

ству железной дороги Абакан —  

Тайшет. Ее протяженность 682 ки

лометра.

Значение новой дороги для на

родного хозяйства велико. Трасса 

ее проходит по Минусинскому, 

Курагияекому, Артемовскому и да-  

г м районам края, на территории 

которых обнаружены каменный 

уголь, .етчллн и другие полезные 

ископаемые. Здесь же имеются

огромные массивы лесов и плодо

родных земель.

Строителям магистрали придется 

трудиться в сложных условиях. 

Предстоит преодолеть горы Восточ

ного Саяна, тайгу, многоводные ре

ки. Велик и объем работ. Необходи

мо переместить десятки миллионов 

кубометров грунта, построить сот

ни искусственных сооружений.

Сейчас на стройку завозятся ме

ханизмы и материалы. Близок день 

начала основных работ.

Патриотический почин молодежи
70 юношей и девушек гор. Нолпашево выехали на постоянную работу в колхоз „З а  ком м унизм "

Н а ч и н а н и е  б о л ь ш о й  в а ж н о с т и
е„ *  V  1 ■

Omkpbimoe писЬмо
По опыту комсомольской органи

зации Белгородской области наша 

городская комсомольская органи

зация выступила с инициативой на

править на постоянную работу в от

стающие колхозы комсомольцев и 

молодежь города.

Наша молодежь горячо поддержа

ла это патриотическое дело. Боль

шая группа молодежи города изъя

вила желание поехать на постоян

ную работу в колхозы и своим тру

дом помочь колхозникам в успеш

ном решении задачи —  в ближай

шие годы догнать СШ А по произ

водству мяса, молока и масла на 

душ у населения.

Комсомольская организация рем

стройконторы выехала в колхоз в 

полном составе (9  человек) во гла

ве с секретарем комсомольской ор

ганизации А. Юдиным. Вместе с ни

ми поехал в колхоз и секретарь 

парторганизации этого предприятия 

С. В. Еруцкий. Из комсомольской 

организации Кетского лесозавода по 

комсомольским путевкам в колхоз 

уехали 27 юношей и девушек во 

главе с секретарем комсомольской 

организации коммунистом Михаилом 

Прохоренко.

Комсомольские организации Кол. 

пашевторга, конторы связи, строй

конторы, артели «Родина» и другие 

тоже направили группы юношей и 

девушек на работу в колхоз.

Среди новоселов три члена бюро 

горкома ВЛКСМ: второй секретарь 

горкома комсомола коммунист

В. Платонов, старшая пионервожа

тая школы Ns 2 М. Кунашова. рабо

чий мясокомбината В. Шатов.

Горком КПСС горячо одобрил и 

поддержал это патриотическое начи

нание комсомольцев. Решено посы

лать комсомольцев сразу большими 

группами в отдельные колхозы.

Первая группа комсомольцев в 

составе 70 человек выехала в один 

из отстающих в районе колхозов —  

в колхоз «За коммунизм».

Направление большой группы но

воселов в один колхоз вызвало не

которые организационные трудности 

с их бытовым устройством на ме

сте. Но в этом нам большую помощь 

оказывает общественность города. 
Парторганизации, хозяйственные 

руководители предприятий п уч

реждений помогли отъезжающим 

приобрести теплую одежду, постель

ные принадлежности, культинвен- 

тарь, организовали теплые проводы 

новоселов. В помощь правлению и 

парторганизации колхоза «За ком

мунизм» для организованной встре

чи и бытового устройства комсо- 

мольцев-новоселов в колхоз «За 

коммунизм» выезжали работники 

горкома КПСС и горисполкома.

Колхозники с большой радостью 

встретили новоселов. Заранее подго

товили для них жилые помещения, 

общественное питание.

Большая группа прибывших но

воселов пойдет работать на живот

новодческие фермы доярками, те

лятницами. Организована строитель

ная бригада во главе с бывшим де

сятником ремстройконторы техни- 

ком-строптелем тов. Юдиным. Из 

комсомольцев Кетского лесозавода 

создана бригада по заготовке, вы

возке и распиловке леса.

Конечно, в жизни и работе ново

селов будет встречаться немало

трудностей, но мы уверены, что мо

лодежь их успешно преодолеет. В 

колхозе теперь стало. больше комму

нистов, создана самая крупная в 

районе колхозная комсомольская ор

ганизация.

Горком КПСС считает необходи

мым оказать партийной и комсо

мольской организациям колхоза 

«За коммунизм» максимальную по

мощь в налаживании организацион

ной и политической работы с тем, 

чтобы поднять активность всех кол

хозников, обеспечить резкий подъем 

всех отраслей хозяйства колхоза. 

Горком намерен продолжить нача

тую работу и укрепить партийные 

и комсомольские организации дру

гих отстающих колхозов за счет по

сылки на село коммунистов и ком

сомольцев из города и рабочих по

селков нашего района.

А. МЕЗЕНЦЕВ, 

секретарь Коппашевского гор

кома КПСС.

С е р д е ч н ы е  п р о в о д ы
КОЛПАШЕВО (По телефону). Кто

бы ни зашел в этот вечер в лекци

онный зал городского комитета пар

тии, каждому бросался в глаза яр

кий кумачовый плакат со словами 

из задорной молодежной песни: 

«...станем новоселами и ты, и я...».

И все обращали внимание на тех, 

у  кого к  комсомольскому значку 

прикреплена алая шелковая ленточ

ка. Это новоселы-комсомольцы, те, 

кто по велению своего сердца решил 

поехать на постоянную работу в 

колхозы.

70 молодых патриотов составили 

первый отряд новоселов.

...Зое Огневой 17 лет. После окон

чания школы девушка работала 

старшей пионервожатой. И вот те

перь в ее руках комсомольская пу

тевка в новую, большую жизнь. 

Такого же возраста и Олег Рогов. 

После окончания школы он пошел 

работать на Кетский сплавной уча

сток. Он и его друг Виталий Ани

симов сортировали древесину в за

пани, а теперь решили поехать на 

постоянную работу в колхоз.

...Большая группа молодежи окру

жила смуглого высокого паренька. 

Это Михаил Парный. Еще в сентяб

ре по путевке комсомола он уехал 

в колхоз «За коммунизм». Он воз

главил там комплексную бригаду, 

стал вожаком комсомольской органп. 

зации. В то время из 16 комсомоль

цев колхоза никто не работал на 

фермах. Потом в животноводство 

пришли и те комсомольцы, что вы

полняли в колхозе разные работы, и

те, кто занимался в конторе. Мо

лочно-товарная ферма стала комсо

мольско-молодежной. Но рабочих 

рук все-таки не хватало. Тогда кол

хозные комсомольцы обратились за 

помощью в горком ВЛКСМ.

И вот сегодня новоселы едут в 

нему в бригаду. У  него и спрашива

ют они о предстоящей жизни и ра

боте.

—  Квартиры для вас уже готовы, 

дрова подвезены, организована сто

ловая, будет ежемесячное авансиро

вание, —  рассказывает Парный.—  

Конечно, без трудностей не обой

дется.

...Лекционный зал полон народа. 

Вечер начался. В зал торжественно 

вносят знамя городской комсомоль

ской организации. Секретарь горко

ма ВЛКСМ Ю. Мартыненко кратко 

рассказывает о славном почине ком

сомольцев, изъявивших желание 

принять участие вО всенародной 

борьбе за крутой подъем сельского 

хозяйства. Он перечисляет имена 

новоселов.

Едут в колхозы комсомольцы Ми

хаил Адамков, пионервожатая Ма

рия Кунашова вместе с братом, се

кретарь горкома ВЛКСМ Платонов 

вместе с женой, едут комсомольцы 

из ремстройконторы во главе с се

кретарем парторганизации тов. 

Еруцким...

Это сообщение тонет в продолжи

тельном гуле аплодисментов.

Выступают новоселы. Взволнован

ная сердечными проводами, тов.

комсомольцев-новоселов Колпашевакого района 
ко всем комсомольцам, юношам и девушкам 

Томской области
Дорогие товарищи!

Более 70 человек из Колпашевской комсомольской организации 

изъявили желание поехать на работу в колхозы своего района, 

чтобы внести свой вклад в дело, увеличения производства продук

тов сельского хозяйства.

Комсомольцы всегда были верными помощниками нашей Комму

нистической партии. В годы первых пятилеток, по призыву пар

тии и ЦК ВЛКСМ, десятки тысяч юношей и девушек взялись за 

создание новых заводов, шахт, рудников, фабрик, а когда партия и 

правительство поставили задачу —  увеличить посевные площади 

за счет освоения целинных и залежных земель, —  молодые пат

риоты поехали в районы освоения целинных земель и с честью 

оправдали высокое доверие народа.

Следуя примеру комсомольцев Белгородской области, мы едем 

на работу в колхозы, будем с комсомольским задором поднимать 

колхозное общественное хозяйство, чтобы внести свой вклад в вы

полнение поставленной партией задачи —  догнать в ближайшие 

годы СШ А по производству мяса, молока и масла на душ у населе

ния.

Все наши молодые новоселы хорошо понимают, что им встре

тится немало трудностей. Первые шаги будут нелегкими. Колхоз 

«За коммунизм», куда выезжает большинство комсомольцев, яв

ляется отстающим хозяйством в районе.

Но трудности нас не пугают. Мы знаем, что и  в этом колхозе 

есть широкий простор для применения молодых сил. Каждому из 

нас дается здесь работа по душе. Каждый из нас будет продол

жать свою учебу, сочетая ее с высокими показателями в труде.

Большинство из нас станет работать на фермах, поднимать 

продуктивность общественного животноводства. В этом году комп

лексная молодежно-комсомольская бригада поставила задачу —  

увеличить производство молока в два раза по сравнению с минув

шим годом.

Уезжая в колхоз, мы обращаемся ко всем комсомольцам, ко 

всем юношам и девушкам Томской области с горячим призывом —  

стать в ряды молодых тружеников сельского хозяйства^ и с энту

зиазмом взяться за решение задач, поставленных нашей Коммуни

стической партией по подъему сельского хозяйства.

Дорогие друзья! Мы призываем вас горячо откликнуться . на 

этот призыв и последовать нашему примеру.

Уезжая в колхоз, мы перед лицом Коммунистической партии и 

Советского правительства, всего нашего народа принимаем на 

себя высокое обязательство со всем жаром наших комсомольских 

сердец взяться за новое дело, за увеличение производства продук

тов сельского хозяйства.

До скорой встречи в колхозе, друзья!

По поручению комсомольцев-новоселов письмо подписали:

0. РОГОВ, Ю. ПАНЬКОВ, Л. ЗАЙЦЕВА, В. ПЛАТОНОВ, А. ЮДИН, 

М. КУНАШОВА, А. БУДНИК, М. СИТНИНОВА, Н. МАЛЬЦЕВА.

С В О Д К Ао ходе выполнения плана ремонта тракторов и комбайнов по МТС Томской области на 10 января 1958 г.
(в процентах)

Какую литературу прочесть, чтобы лу-нне подготовиться к беседе? На этот вопрос можно получить ответ в областной библио, теке имени Пушкина. Готовясь к выборам в Верховный Совет С С С Р , работники библиотеки ор
ганизовали хорошую витрину «В помощь агитатору».Н а снимке: работница читального зала К . Клюкина пополняет витрину новой литературой по подготовке к выборам.

Фото Ф. Хитриневича.

Выдвижение кандидатов в состав 
республиканских избирательных 
комиссий по выборам в Совет 

Национальностей
В Российской Федерации продол

жается выдвижение кандидатов в 

состав избирательной комиссии п» 

выборам в Совет Национальностей. 

От рабочих, инженерно-технических 

работников и служащих Заимков- 

ской МТС Черепановского района 

Новосибирской области выдвинут 

комбайнер Д. В. Дидик. Коллектив 

меланжевого комбината имени Фро

лова Ивановской области рекомен

довал в состав комиссии ткачиху 

В. А. Емелину. От Башкирской 

коммунистической организации вы

двинут секретарь Башкирского об

кома КПСС 3. Н. Нуриев, от Цент

рального комитета ДОСААФ —  ка

питан первого ранга А, И. Кисов, 

от Кировской районной организации 

ВЛКСМ Северо-Осетинской АССР — 

комсомолка М, А. Хадикова.

К выдвижению кандидатов в со

став республиканских избиратель

ных комиссий по выборам в Совет 

Национальностей Верховного Сове

та СССР приступили трудящиеся 

Киргизской ССР. Эстонской ССР и 

других республик.

(ТАСС).

Мальцева говорит о высоком долге 

комсомольцев перед партией и 

страной, о том, что новоселы не ис

пугаются трудностей.

—  Никто в колхозе не построил 

для нас роскошных квартир, мы бу

дем строить все сами, своими рука

ми. У  нас хватит энергии, чтобы 

трудом оправдать имя комсомольцев.

—  От нашей комсомольской орга

низации Колпашевторга, —  заяви

ла в своем выступлении Аня Моча

лова, —  в колхоз сейчас уезжают 

7 комсомольцев. Вслед за ними изъ

явили желание ехать еще 5 чело

век. Мы оправдаем доверие комсо

мольской городской организации.

Ш тукатур Л. Зайцева сказала:

—  Вместе с подругой мы реши

ли, что наша специальность приго

дится и в колхозе. Освоим там и 

новое дело, станем доярками. При

ложим все силы, чтобы помочь кол- 

i хозяйкам добиться резкого увеличе

ния производства продуктов живот

новодства.

Эту же мысль выразил рабочий 

Кетского лесозавода Анатолий Буд

ник.
—  Не посрамим коллектив свое

го завода, —  говорит он. —  Сдела

ем наш колхоз передовым в области.

Провожая своих друзей, секретарь 

комсомольской организации Кетского 

лесозавода т-ов. Лантух призвал 

отъезжающих работать так же хо

рошо. как они работали на заводе.

—  Комсомольцы завода,— заявил 

он, —  будут всегда держать с 

вами тесную связь, в случае надоб

ности всегда придут вам на помощь.

С теплыми напутственными реча

ми на митинге выступили секретарь 

Колпагаевского горкома партии 

А. Г. Мезенцев, председатель горис

полкома К. Ю. Абушаев. Они выра

зили уверенность, что это будет не 

последний отряд молодых новоселов 

в районе.

Вечер прошел торжественно и ра

достно. Для отъезжающих был дан 

концерт силами городского Дома 

культуры. V
В полдень следующего дня ново

селы выехали в колхоз «За комму

низм», Колпашевского района, на 

постоянную работу.

С НЫТМАНОВ.
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ПОСЛАНИЯ ПРЕДСЕДАТЕЛИ СОВЕТА МИНИСТРОВ ССОР 

Н. А. БУЛГАНИНА ГЛАВАМ ПРАВИТЕЛЬСТВ ТУРЦИИ, 
НИДЕРЛАНДОВ, ШВЕЦИИ, АВСТРИИ И АФГАНИСТАНА

Заним
аемое

место Наименование М ТС Отремонтировано тракторов к плану .осенне-зимнего ремонта Отремонтйровакомбайнов
1 Вороновская 109,3 8 0,02 Молчановская 103,7 5 8,83 Митрофановская 87,0 50,04 Галкинская 73,6 73,6
5 Уртамская 100,0 24,26 Тунгусовская 95,4 21,27 Асиновская 71,4 50,08 Ключевская 78,9 25,09 Высокоярская 82,7 ' 21,010 Крыловская Л М С 75,011 Томская 80.6 20,812 Громышевскгя 6 8,6 25,013 Парбигская 71,4 18,7

14 Рождественская 61,2 36,615 Чилийская 68,4 20,016 Поросинская 70,4 11,417 Ювалннскан 60,3 29,618 Сергеевская 59.3 30.019 Кривошеинская 73 1 1 ,4
2С Рыбаловская 67,3 4 ,421 Чаинская 48,3 32,222 Пышкинская 62.8 10,023 Старицынская 89,0 —

24 Баткатская 66,0 1,7
25 Туганская 57.5 20,026 Гусевская 62 8 2 ,027 Петропавловская 58,8 18,728 Коломинская 60 9 6 ,329 Гынгазовская 68,7 —30 Турунтаевская 55 5 14,631 Корниловская 67,7 —32 Чердэтская 57,1 2,933 Красноярская 62,9 —»34 Пудинская 62,5 —35 Парабельская 62,5 —36 Светлянская 56.037 Зырянская 49,0 —38 Чажемтовсчая 38,8 —

Председатель Совета Министров 

СССР Н. А. Булганин обратился с 

Посланиями к Премьер-Министру 

Турции А. Мендересу, Премьер-Ми

нистру Нидерландов В. Дрейеу, 

Премьер-Министру Швеции Т. Эр- 

ландеру, Канцлеру Австрии 

Ю. Расбу и Премьер-Министру Аф

ганистана Сардару Мухаммед Дау

ду.
В Послании Премьер-Министру 

Турции А. Мендересу говорится, 

что на рассмотрение турецкого пра

вительства препровождаются пред

ложения правительства СССР о со

зыве в течение ближайших двух —  

трех месяцев совещания руководя

щ их деятелей соответствующих го

сударств для обсуждения неотлож

ных международных проблем, в том 

числе проблемы разоружения.

Внося эти предложения, говорит

ся в Послании. Советское прави

тельство исходит из глубокого 

убеждения в возможности преодоле

ния имеющихся разногласий по 

многим важным вопросам междуна

родных отношений.

Указав, что Советское правитель

ство в течение многих лет прилага

ло и сейчас прилагает непрестан

ные усилия в целях смягчения на

пряженности в международных от

ношениях, и. перечислив эти уси

лия, Н. А. Булганин отмечает да

лее, что. как это показала декабрь

ская сессия Совета НАТО, прави

тельства некоторых государств с 

большой неохотой идут навстречу 

требованиям народов о проведении 

переговоров между странами по 

важнейшим международным вопро

сам. Правительства этих госу

дарств, заверяя на словах о своем 

стремлении к миру, продолжают 

тем не менее настаивать на еще 

большем усилении гонки вооруже

ний. в том числе в области атом

ного и водородного оружия.

В Послании выражается сожале

ние и разочарование в связи с тем, 

что в числе стран, занимающих та

кую позицию, находится и соседняя 

с Советским Союзом Турция, кото

рая обнаруживает непонятное для 

СССР стремление вырваться впере

ди других стран НАТО в деле раз

мещения иностранного ядерного и 

ракетного оружия на своей терри

тории. В Послании говорится, что 

это можно объяснить лишь тем, что 

в Турции, видимо, не все отдают 

себе полный отчет "Тв-лействитель- 

ном значении такого опасного шага.

Н. А. Булганин указывает далее, 

что у Турции нет никаких основа

ний для тревоги перед перспек

тивой мягчения международной на

пряженности и укрепления мира на 

Ближнем и Среднем Востоке. На

против, именно прекращение хо

лодной войны, прекращение гонки 

вооружений и укрепление дружест

венных отношений Турции со сво

ими соседями способны обеспечить 

и турецкому народу уверенное и 

светлое будущее.

Указав, что единственно, к чему 

стремится Советское правительст

во, —  это установить отношения 

подлинного добрососедства и друж

бы, взаимопонимания и доверия меж

ду СССР и Турцией, Н. А. Булга

нин в заключение выражает надеж

ду, что благоприятное отношение 

Турции к советским предложениям 

и ее возможное участие в совеща

нии будет способствовать укрепле

нию мира и послужит интересам 

установления подлинно добрососед

ских отношений между Советским 

Союзом и Турцией.V
Послания Председателя Совета 

Министров СССР Н, А. Булганина, 

направленные Премьер-Министрам 

Турции. Нидерландов, Швеции и 

Афганистана и Канцлеру Австрии, 

были вручены в соответствующих 

столицах Послами СССР в Турции, 

Нидерландах, Швеции, Австрии и 

Афганистане.
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Ж И З Н Ь РАЗВИВАТЬ ИНИЦИАТИВУ ПЕРВИЧНЫХ ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ
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Райком К П С С  и первичные 
партийные организации

Выполняя исторические решения 

X X  съезда Коммунистической пар

тии Советского Союза, партийные 

организации района заметно акти

визировали свою работу. Поднялась 

их роль в хозяйственной деятельно

сти МТС и колхозов.

На прошедших отчетно-выборных 

собраниях в первичных партийных 

организациях, на районной партий

ной конференции коммунисты с 

большой активностью вскрывали не. 

достатки в организационно-партий

ной и партийно-политической рабо

те, указывали пути их устранения.

В результате улучш ения внутри

партийной работы повысилась роль 

партийных организаций в решении 

хозяйственно-политических задач.

Взять хотя бы партийную орга

низацию колхоза имени Ленина. 

Коммунисты колхоза являются ак

тивными борцами за выполнение 

решений партии и правительства по 

дальнейшему подъему колхозного 

производства. Они заняты на реша

ющих участках. Третья часть чле

нов партии работает в животновод

стве. Коммунисты глубоко изучают, 

экономику колхоза и хорошо помога

ют правлению решать задачи по 

развитию общественного хозяйства.

Молочно-товарная ферма колхоза 

давала низкие доходы, была мало

продуктивна. Парторганизация де. 

тально изучила положение дел на 

ферме. Решено было укрепить кор- ' 

новую базу. Для этого увеличили 

посевы кукурузы . Вместо 40 гекта

ров по плану посеяли 60 гектаров. 

Зеленая масса, а ее было собрано по 

400 центнеров с гектара, была заго

товлена на сплос.

Все работники животноводства 

принимали активное участие в за

готовке сена. Еще осенью всю соло

му заскирдовали и подвезли в фер. 

мам. Скот был полностью обеспечен 

кормами.

На молочно-товарную ферму был 

направлен коммунист тов. Абражеев.

Положение резко изменилось, про

дуктивность молочного стада по 

сравнению е 1955 годом возросла в 

два раза, рациональнее стали ис

пользоваться корма, коллектив фер

мы стал работать слаженнее. Ферма 

стала давать больше дохода колхо

зу.

Большое внимание уделила парт

организация укомплектованию фер

мы кадрами. На трудный участок 

смело пошла молодежь, комсомольцы. 

Используя опыт передовиков, моло

дые доярки теперь надаивают свы

ше 1.900 килограммов молока на 

фуражную корову, тогда как два го

да назад самый большой надой со

ставлял в этом колхозе 853 кило

грамма.

Большое внимание уделила пар

тийная организация социалистиче

скому соревнованию доярок. <

В 1958 году животноводы колхо

за имени Ленина решили надоить по 

2 .100  килограммов молока от каж 

дой фуражной коровы.

Поднялась роль и активность 

партийных организаций колхозов 

«Путь к коммунизму», «Советская

Россия» и других.

Однако следует признать, что в 

отдельных парторганизациях орга

низаторская работа не соответствует 

задачам, поставленным перед сель

ским хозяйством партией и прави

тельством. Эти партийные органи

зации слабо осуществляют контроль 

за хозяйственной деятельностью 

правлений колхозов, не изучают 

глубоко экономику колхозов, а пото

му и руководство их артельным хо

зяйством малодейственно.

Слабо, например, работают пер

вичные партийные организации 

колхозов «Сибиряк» и «Рассвет». 

Первичная партийная организация 

колхоза «Сибиряк» насчитывает в 

своих рядах 19 членов партии. Это 

большой отряд коммунистов. Но в 

результате слабого руководства рай. 

кома КПСС эта парторганизация не 

заняла необходимого места в работе 

и жизни артели. В колхозе низок 

уровень политической агитации, 

редко читаются лекции и доклады, 

ослаблено руководство социалисти

ческим соревнованием.

Есть случаи, когда партийные 

организации принимают хорошие ре

шения, но плохо организуют их вы

полнение. Так, коммунисты первич

ной партийной организации колхоза 

«Октябрь» на одном из партийных 

собраний наметили действенные ме

ры к  тому, чтобы успешно закон- 

' чить сдачу хлеба государству, свое

временно завершить уборку зерно

вых культур. Для выполнения этого 

решения коммунисты были расстав

лены на ответственные участки. Но, 

не осуществив контроля за выпол

нением своих решений, парторгани

зация не добилась их исполнения. 

При проверке выяснилось, что неко

торые коммунисты даже не бралпсь 

за выполнение данного им поруче

ния. Другие, встретившись с труд

ностями, не обратились своевремен

но в партийную организацию за по

мощью и советом. И только вмеша

тельство райкома КПСС помогло 

партийной организации выпол

нить принятое решение. Но это слу-

В прошлом году наш колхоз вы

растил неплохой урожай. Если в 

1956  году валовой сбор зерна соста

вил 27 тысяч центнеров, то в ми

нувшем году он превысил 30 тысяч 

центнеров.

Партийная организация стала 

больше уделять внимания развитию 

животноводства, В последнее время 

принят ряд мер, направленных на 

укрепление животноводческих кад

ров. Разработана и введена в дейст

вие система дополнительной оплаты 

труда для работников животноводст. 

ва. К руководству фермами выдви

нуты  лучшие колхозники. Однако 

эта работа еще не завершена.

Есть у нас и другие нерешенные 

вопросы. Их было бы меньше, если 

бы работники райкома партии боль

ше оказывали практической помощи

чилось позднее намеченных сроков 

на десять дней. Урожай в этом кол

хозе был выращен замечательный, 

отдельные участки давали до 32 

центнеров зерна с гектара. А невы

полнение в срок принятого решения 

привело в потерям урожая.

Слабая активность некоторых 

парторганизаций в хозяйственных 

делах объясняется Тем, что райком 

КПСС нередко решает хозяйствен

ные вопросы, и особенно в напря

женные дни сева, сенокоса и убор

ки урожая, не через партийные 

колхозные организации, а только 

через руководителей колхозов.

Большим недостатком в работе 

райкома является то, что часть чле. 

нов райкома КПСС не принимает ак

тивного участия в выполнении за

дач, поставленных районной пар

тийной конференцией. Отдельные 

члены райкома, повседневно нахо

дясь в одной и той же партийной 

организации, не оказывают на ее 

работу действенного влияния.

Райком КПСС мало еще занимает

ся обобщением и распространением 

опыта партийной работы.

Сейчас райком КПСС принимает 

меры для повышения роли каждой 

первичной партийной организации. 

Улучш ен, укреплен состав секрета

рей колхозных парторганизаций. 

Изучив критические замечания, 

высказанные коммунистами на от

четно-выборных партийных собра

ниях, на районной партийной кон

ференции, райком КПСС провел се

минар секретарей парторганизаций 

колхозов, совещание аппарата рай

кома, на которых подробно рассмот

рены мероприятия по выполнению 

критических замечаний и предложе

ний коммунистов.

Чтобы добиться повышения ак

тивности первичных партийных ор

ганизаций, надо совершенствовать 

методы руководства ими. Это одна 

из главных задач, над которой ра

ботает сейчас райком партии.

П. МАКСИМОВ, 

первый секретарь Зырянского 

райкома КПСС.

секретарям первичных партийных 

организаций на месте,

Обычно работник райкома партии, 

приезжая в колхоз, заходит в пер

вую очередь к  председателю колхо

за, беседует с ним, потом знакомит

ся с хозяйством, иной раз посовету

ет что-то, иногда поможет. Секре

тарь же парторганизации остается 

в стороне. Как работает партийная 

организация, что неладно, чем надо 

помочь, этим работники райкома ма

ло интересуются.

Нам думается, что надо больше 

уделять внимания первичным парт

организациям, не принижать, а по

вышать их роль. Лучше следует 

проводить инструктаж секретарей.

Н. СУТУЛОВ, 

секретарь парторганизации 

колхоза имени Сталина, Ше- 

гарского района.

Нужна деловая помощь райкома

i rНедавно коллектив электролампового завода выступил инициатор ром социалистического соревнования в честь выборов в Верховный Совет С С С Р .—  Н у как, не подведете? — i спрашивает секретарь партбюро завода А . И . Бортников секретаря парторганизации металлозаготовительного цеха 3 . С . Куваеву.— Д ум аю , что нет, —  говори* тов. Куваева. — у  нас сейчас по инициативе коммунистов тт. М огилевская и Панченко организована новая система движения материала. Это позволило наладить хороший учет расхода вольфрама и керна, даст возможность не допускать брака.Работники металлозаготовительного цеха обязались в честь выборов в Верховный Совет увеличить среднесуточный выпуск спиралей для сборочного цеха на 20 тысяч и электродов — на 3  тысячи.Н а снимке (слева направо): секретарь партбюро электролампового завода А . И . Бортников, председатель завкома П . В . Ефимов и секретарь парторганизации металлозаготовительного цеха 3 . С . Ку-! ваева. Фото Ф . Хитриневича,
Х Р О Ш И К А  

п а р  т м ш ш о ш  ж и з н л
ПОДГОТОВКА К ВЫБОРАМ 

В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССРВ  партийных организациях Вокзального района развернулась подготовка к выборам в Верховный Совет С С С Р .Райком К П С С  провел районное совещание агитаторов и руководителей агитколлективов, на котором с докладом «О  содержании и формах агитационно-массовой работы среди избирателей» выступила секретарь райкома К П С С  тов. Ивченко.Состоялось инструктивное совещание заведующих агитпунктами.
НА ЗАСЕДАНИИ ПАРТБЮРОПартийное бюро завода реж ущ их инструментов обсудило вопрос о выполнении мероприятий по росту производительности труда в цехе №  25.Партбюро отметило, что в цехе не полностью используется новое высокопроизводительное оборудование, не проводится ра_ бота по упорядочению нормирования труда.Партийное бюро приняло решение, направленное на выполнение организационно-технических мероприятий по повышению производительности труда.
СЕМИНАР ПРОПАГАНДИСТОВТомский райком К П С С  провел семинар пропагандистов сети партийного просвещения.Пропагандисты прослушали лекции о советских искусственных спутниках Земли, об орга. низации атеистической пропаганды на селе и о международном положении Советского С оюза.С  пропагандистами были проведены методические занятия, организован обмен опытом.Секретарь райкома К П С С  тов. Ж уков сделал доклад о задачах пропагандистов в свете последних решений партии и правительства.

К чему приводит слабое руководство профсоюзной организацией
Условия сплава и наличие ресур

сов позволяли коллективу Усть-Чу- 

лымской сплавной конторы успешно 

справиться с обязательством —  от

грузить сверх плана не менее 100 

тысяч кубометров леса. Однако воз

можности использовались здесь да

леко не в полной мере, и потребите

лям было поставлено сверх плана 

только 32 тысячи кубометров леса. 

А по поставке леса в баржах не был 

выполнен даже государственный 
план.

Одной из главных причин невы

полнения взятых обязательств кол

лективом сплавщиков явилась низ

кая производительность труда мно

гих бригад, работающих на погруз

ке леса. За навигацию баржи про

стояли под погрузкой сверх суточ

ны х норм 4 .369  часов. Производи

тельность труда на одного списочно

го рабочего составила 83 процента к 

плановой. Более 300 рабочих из 

1.450  не выполнили норм выработ

ки. В основном это рабочие погру

зочных бригад.

Соревнование в коллективе было 

организовано формально. Итоги со

ревнования подводились нерегуляр

но, Например, в ноябре итоги совсем 

не подводились.

В июне первенство по итогам ра

боты было присуждено коллективу 

Батуринского сплавного участка. 

Вручить переходящее красное знамя 
этому коллективу было поручено 

главному инженеру конторы тов. 

Синеоку. Но он поручения не выпол

нил. Формально отнесся тов. Синеок 

и к вторичному порученпю, когда по 

итогам работы за август он должен 

был вручить знамя коллективу 

Улу-Юльского сплавного участка. 

Тов.; Синеок привез знамя на уча

сток и вручил его начальнику уча

стка тов. Семенову в его кабинете.

Такое отношение главного инже

нера, кандидата в члены КПСС тов. 

Синеока к  столь важному делу оста

лось незамеченным партийным бю

ро конторы.

Партийная организация слабо 

воспитывает у  руководителей чувст

во высокой ответственности за по

рученное дело.

На протяжении ряда лет началь

ники Чичка-Юльского сплавного 

участка тов. Сугатов и Улу-Ю льско. 

го тов. Семенов не занимаются орга

низацией соревнования, недооцени

вают его. Начальник Улу-Юльского 

участка тов. Семенов пренебрежи

тельно относится в профсоюзной ор

ганизации. Он отказался выступать 

перед рабочими на профсоюзном соб

рании, чтобы рассказать о резуль

татах работы участка за 8 месяцев, 

и даже не соизволил явиться на это 

собрание.

Тов. Семенов в течение 10 меся

цев не платил членские взносы в 

профсоюз. На профсоюзном собрании 

его исключили из членов профсою

за. Но Семенов— не исключение. На 

должность начальника Усть-Чулым- 

ского рейда в июне был поставлен 

коммунист тов. Лебедко. Прибыв в 

сплавную контору пз другого пред

приятия, будучи членом профсоюза, 

он даже не счел нужным стать на 

профсоюзный учет. Так же, как и 

тов. Семенов, пренебрегая профсо

юзной организацией, тов. Лебедко 

ничего не сделал для того, чтобы 

помочь ей в организации социали

стического соревнования.

В партийной организации конто

ры видели, что цеховой комитет та

кого крупного цеха, каким является 

Усть-Чулымский рейд, не работает, 

но мер не принимали. Только перед 

закрытием навигации партийное бю

ро решило обсудить вопрос об орга

низации социалистического соревно

вания на Усть-Чулымском рейде.

Бюро вынуждено было отметить, 

что цеховой комитет (председатель 

тов. Хузеев) организацией соревно

вания занимается крайне плохо, В 1

своем постановлении бюро обязывало! 

партгруппорга тов. Романова, пред

седателя цехового комитета тов. Ху- 

зеева немедленно устранить отме

ченные недостатки. Вскоре на пар

тийном собрании коммунисты вновь! 

указали на то, что на Усть-Чулым

ском рейде соревнованием никто не 

занимается, плохо организован труд 

погрузочных бригад. Было принято 

еще одно постановление, обязываю

щее улучш ить работу этого цехово

го комитета. Но и его выполнение 

никто не проконтролировал. А дела! 

на рейде шли по-прежнему.

Председатель цехового комитета 

рейда тов. Хузеев, пользуясь отсут

ствием требовательности и контроля 

со стороны партгруппорга тов. Ро

манова и бюро партийной организа

ции конторы, окончательно разва

лил работу цехового комитета, пол

года сам не платил профсоюзные 

членские взносы. В день отчетно- 

выборного профсоюзного собрания 

был пьян и не смог отчитаться пе

ред членами профсоюза о своей ра

боте. Члены профсоюза не доверили 

ему больше руководство цеховым ко

митетом.

Работой цехового комитета Нар- 

гинского рейда партийное бюро 

сплавной конторы совсем не интере

совалось. Секретарь партбюро тов. 

Бондарев, как это отмечалось на Од

ном из последних партийных собра

ний, на этом рейде не бывает.

Все это говорит о том, что пар

тийная организация Усть-Чулым- 

ской сплавной конторы и ее бюро 

плохо направляют деятельность 

профсоюзной организации, от случая 

в случаю интересуются ее работой.

Претворяя в жизнь постановление 

декабрьского Пленума ЦК КПСС «0  

работе профессиональных союзов 

СССР», партийная организация 

сплавной конторы должна коренным 

образом улучш ить руководство 

профсоюзной организацией.

п. ПОПОВ.

Боевая программа деятельности 
профсоюзных организаций

Постановление декабрьского Пле

нума ЦК КПСС «О работе профес

сиональных союзов СССР» имеет 

огромное значение для деятельности 

вашей партии, для дальнейшего 

развития профсоюзного движения в 

нашей стране, для великого дела 

строительства коммунизма.

Советские профсоюзы —  самая 

массовая организация рабочего 

класса, объединяющая в своих ря

дах более 49  миллионов рабочих и 

служащих. Профсоюзы играют боль

шую роль в государственной, хо

зяйственной и общественной жизни 

страны, в борьбе за неуклонный 

подъем народного хозяйства, за по

вышение материального благосо

стояния трудящихся.

В основе деятельности профсоюзов 

лежит лейинское положение о toMj 

что профсоюзы являются школой 

управления, школой хозяйничанья, 

школой коммунизма.

Награждение советских профсою

зов орденом Ленина в связи с их 
пятидесятилетием, награждение 

большой группы актива и работни

ков профсоюзов орденами и медаля

ми Советского Союза ярко свиде

тельствуют о том, как высоко оце

нивает наша партия значение про

фессиональных союзов в жизни Со

ветского государства.

Декабрьский Пленум ЦК КПСС 

отметил, что профессиональные со

юзы за последнее время улучш или 

свою деятельность, усилили орга

низаторскую и воспитательную ра

боту в массах; стали больше прояв

лять инициативы и настойчивости 

в решении вопросов улучш ения ра

боты промышленности, транспорта, 

строительства, развития сельскохо

зяйственного производства, повы

шения материального благосостоя

ния трудящихся.
Выполняя решения XX  съезда 

КПСС, партийные и профсоюзные 

комитеты нашей области повысили 

организаторскую роль профсоюзных

О
В . М О СК В И Н , 

первый секретарь Томского 
обкома К П С С .

о

организаций в хозяйственном и 

культурном строительстве. В ре

зультате многие профсоюзные орга

низации стали конкретнее зани

маться вопросами производства, 

больше проявлять заботы об удов

летворении культурно-бытовых за

просов рабочих и служащих. На

пример, профсоюзные организации 

Красноярского, Ергайского, Калтай- 

ского леспромхозов, заводов режу

щих инструментов, электромехани^ 

ческого, подшипникового, швейной 

фабрики №  5, спичечной фабрики 

«Сибирь», Баткатской, Асиновской 

МТС и многие другие являются 

боевыми помощниками партийных 

организаций, проводят большую ор

ганизаторскую и воспитательную 

работу, направляют усилия коллек

тивов на всемерное развитие твор

ческой инициативы трудящихся в 

борьбе за выполнение народнохозяй

ственных планов.

Профсоюзные организации более 

конкретнее стали заниматься социа

листическим соревнованием, являю

щимся одной из форм вовлечения 

трудящихся в управление производ

ством.

Большинство предприятий области 

успешно выполнило обязательства, 

принятые в честь 40-летия Велико

го Октября, многие коллективы до

срочно завершили выполнение годо

вых производственных планов, дали 

на десятки миллионов рублей про

дукции сверх плана.

На предприятиях выросли тыся

чи передовиков производства, ус

пешно овладевших современной тех

никой, непрерывно повышающих 

производительность труда на основе 

технического прогресса. Значитель

ная группа передовиков еельского 

хозяйства и лесной промышленно

сти в 1957 году награждена орде

нами и медалями Советского Союза. 

Шофер Калтайского леспромхоза 

М. М. Иванов, моторист электропи

лы Майского леспромхоза В. А. Щ е

тинин удостоены высокого звания 

Героев Социалистического Труда. В 

числе награжденных орденами и ме

далями Советского Союза в связи с 

50-летием профсоюзов 18  проф

союзных активистов нашей области. 

Они являются передовиками произ

водства. ' Среди них; инициатор по

вышения режимов резания на ме

таллообрабатывающих станках, 

председатель цехового комитета под

шипникового завода токарь Н. И. 

Середа, награжденный орденом 

Ленина; председатель рабочкома

Парбигской МТС токарь В. А. Куз

нецова. награжденная орденом Тру

дового Красною Знамени; один из 

лучш их рационализаторов области 

член завкома завода «Томкабель»

М. П. Карымов, награжденный ор

деном «Знак Почета», и другие.

Показателем роста творческой

инициативы рабочих и инженерно- 

технической интеллигенции являет

ся развитие массового движения ра

ционализаторов и изобретателей За 

9 месяцев минувшего года на пред

приятиях области внедрено 2.711 

предложений, давших экономиче

ский эффект более 23,5 миллиона 

рублей.

С каждым днем ширится соревно

вание производственных коллекти

вов за повышение производительно

сти труда, за экономию материалов, 

топлива, электроэнергии.

В проведенном общественном 

смотре за экономию и бережливое гь 

приняли участие коллективы 24 

предприятий; внедрение только 72 
процентов принятых предложений 

дало экономии более чем на 10 мил

лионов рублей. Профсоюзные орга

низации ведуг борьбу за культуру 

производства и чистоту рабочих 

мест.

Декабрьский Пленум ЦК КПСС, 

отметив достигнутое за последнее 

время улучшение работы профсоюз

ных организаций, вскрыл в то же 

время серьезные недостатки в их 

деятельности.

Постановление Пленума ЦК 

КПСС о работе профессиональных 

союзов направлено к тому, чтобы 

поднять роль профсоюзов во всена

родной борьбе за построение ком

мунизма, усилить их деятельность 

по привлечению трудящихся к уп

равлению производством. Централь

ной задачей профсоюзов является 

мобилизация масс на борьбу за 

дальнейший мощный подъем всех 

отраслей народного хозяйства, даль

нейшее укрепление экономического 

могущества и оборонной мощи Со

ветского государства, за выполне

ние и перевыполнение народнохо

зяйственных планов, за техниче

ский прогресс, за непрерывный 

рост производительности труда, за 

строжайшую экономию и бережли

вость во всех звеньях народного хо

зяйства. за максимальное использо

вание всех резервов и возможностей 

для быстрого роста промышленного 

и сельскохозяйственного производ

ства, для дальнейшего подъема 

уровня материальной обеспеченно

сти и культуры  трудящихся.

Многие профорганизации нашей 

области слабо занимаются вопроса

ми повышения производительности 

труда, организацией социалистиче

ского соревнования, распростране

нием передового опыта, не ведут 

борьбы с неполадками на произ

водстве, не используют всех имею

щихся возможностей для привле

чения трудящихся к управлению 

производством. Профсоюзные коми

теты далеко не полностью ис

пользуют имеющиеся- возможности 

для систематического улучшения 

условий труда и быта рабочих и 

служащих

Серьезные недостатки в органи

зации социалистического соревнова

ния допускаются, например, на за

водах манометровом, «Томкабель», 

на мебельной фабрике «Краснодере

вец», в Чаинкком, Парабельском, 

Средне-Чулымском, Каргасовском и 

некоторых других леспромхозах. 

Коллективы этих предприятий не

выполнили принятые обязательства, 

остались в долгу перед государст

вом. Плохо руководят социалисти

ческим соревнованием профсоюзные 

организации Тунгусовской, Красно

ярской, Гусевской, Чажемтовской 

и ряда других МТС.

Формально руководят соревнова

нием многие обкомы профсоюзов и 

облсовпроф. Они нередко ограничи

ваются только присуждением пре

мий передовикам, но крайне мало 

вникают в организацию соревнова

ния на предприятиях и в МТС, не 

вскрывают причин плохой работы 

отстающих предприятий, цехов, 

бригад и отдельных рабочих. В 

стороне от организации соревнова

ния стоят многие хозяйственные 

руководители.

Пленум ЦК КПСС поставил задачу 

устранить недостатки в руковод

стве соревнованием, поднять его на 

новую, более высокую ступень, со

средоточить внимание на вовлече

нии в соревнование всех рабочих 

и инженерно-технических работни

ков, на выполнении и перевыпол

нении норм выработки всеми рабо

чими, широко распространять опыт 

передовиков производства. В основу 

организации соревнования должны 

быть положены ленинские принци

пы: гласность, сравнимость резуль

татов, возможность практического 

повторения опыта и товарищеская 

взаимопомощь.

Сейчас в нашей области по ини

циативе коллективов электролампо

вого завода, завода режущих инст

рументов и Тегульдетского леспром

хоза развертывается социалистиче

ское соревнование в честь выборов 

в Верховный Совет СССР. Бюро об

кома КПСС одобрило инициативу 

передовых коллективов, борющихся 

за досрочное выполнение производ

ственного плана первого квартала, 

н обязало руководителей предприя

тий. строек, транспорта, МТС и 

колхозов, а также профсоюзные и 

партийные организации обеспечить 
широкое развертывание социалисти

ческого соревнования в честь вы

боров в Верховный Совет СССР.

Первейшая обязанность профсо

юзных организаций состоит в том,

чтобы улучш ить руководство со

ревнованием. Во всех отраслях на

родного хозяйства соревнование 

должно способствовать всемерному 

повышению производительности 
труда, быстрейшему внедрению 

новой техники, улучшению каче

ства и снижению себестоимости 
продукции.

Необходимо сделать более конкрет

ным и действенным соревнование 

между промышленными предприя

тиями. леспромхозами, МТС и т. д„ 

улучш ить соревнование рабочих ве

дущ их профессий.

Профсоюзные организации долж

ны вести борьбу за более полное 

использование резервов производст- 

ва;  против расточительства, бесхо

зяйственности, неорганизованности. 

Из-за недостатков в организации 

производства и материально-техни

ческого снабжения многие пред

приятия нашей области работают 

неритмично, допускаются огромные 

простои техники и рабочей силы, 

особенно в леспромхозах и машин

но-тракторных станциях. Напри

мер, в МТС области за 11 месяцев 

минувшего года простои тракторов 

составили около 100 тысяч тракто- 

ро-дней. Большие потери рабочего 

времени от простоев техники допу

скаются в леспромхозах области.

Все еще велики потери в про

мышленности области от брака изде

лий. Только на электромеханиче

ском заводе потери от брака за 

9 месяцев 1957 года составили 

803 тысячи рублей, на заводе 

«Сибэлектромогор» —  920 тысяч 

рублей, на подшипниковом —  

1.223 тысячи рублей.

Серьезные недостатки имеются в 

нормировании труда и заработной 

платы. На промышленных пред

приятиях, в леспромхозах, на пред

приятиях местной промышленно

сти, промышленности продоволь

ственных товаров применяются 

устаревшие тарифные ставки, пре

обладают опытно-статистические 

нормы. Отсутствие расчетно-техни

ческих норм сдерживает рост про

изводительности труда и увеличи

вает себестоимость выпускаемой 
продукции.

Неудовлетворительно ведется тех

ническое нормирование труда на 

манометровом заводе. Все действую

щие на заводе 11 .447  норм —  

опытно-статистические. На заводе 

в течение 1957 года установлено 

много нового оборудования, прове

дена модернизация старого оборудо

вания, на ряде участков усовер

шенствована организация и техно

логия производства, однако нормы 

выработки не пересматривались.

Серьезные недостатки в норми

ровании и оплате труда имеются в 

машинно-тракторных станциях.

Профсоюзным организациям 

следует более активно вести борьбу 

с недостатками в нормировании и 

оплате труда, вместе с хозяйствен

ными органами постоянно, как это 

требует Пленум ЦК КПСС, совер

шенствовать системы оплаты труда 

рабочих, руководящих и инженер

но-технических работников и слу

жащих, добиваться, чтобы заработ

ная плата, а также премиальная 

система являлись мощными рычага

ми материальной заинтересованно

сти в увеличении выпуска продук

ции, повышении производительно

сти труда, способствовали рента

бельной работе цехов и предприя

тий, сверхплановому снижению се

бестоимости продукции и примене

нию новой техники.

Действенной формой привлечения 

рабочих и служащих к управлению 

производством являются производ

ственные совещания, позволяющие 

сочетать принципы единоначалия с 

осуществлением контроля снизу. 

Между тем, в практике их прове

дения у нас в области имеются 

серьезные недостатки. На них, как 

правило, не рассматриваются важ

нейшие вопросы производства, ос

новные технико-экономические про

блемы. Совещания часто готовятся 

плохо, общезаводские производ

ственные совещания на большин

стве предприятий не созываются. К 

проведению производственных со

вещаний неправильно относятся 

многие хозяйственные руководите

ли; они редко посещают совещания, 

не выполняют их предложений. 

Профсоюзные органы и партийные 

организации мирятся е тем, что 

роль производственных совещаний 

принижена, не требуют ответствен

ности с хозяйственных руководите

лей за выполнение решений сове-
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По пути перестройки учебного процесса
Педагогический коллектив нашего 

института в этом учебном году про

должает работу по перестройке 

учебного процесса в свете инструк

тивного письма Министерства выс

шего образования.

На кафедрах были пересмотрены 

учебные программы, изменена мето

дика проведения практических за

нятий, сокращено число часов учеб

ны х занятий. Рабочая неделя сту

дентов доведена до 30  —  32 часов. 

На первых трех курсах всех фа

культетов и на пятом курсе сани

тарного факультета выделен один 

день в неделю, свободный от обяза

тельных учебных занятий. Этот 

день студенты используют для само

стоятельной работы на кафедрах, 

где в случае необходимости можно 

получить консультацию у  дежур

ны х ассистентов.

В результате совращения часов 

обязательных занятий и укрупне

ния студенческих групп удалось 

уменьшить я  педагогическую на

грузку научны х работников, высво

бодить им дополнительное время для 

научно-исследовательской работы.

Лекционная часть курсов сокра

щена в первую очередь по тем тео

ретическим дисциплинам, по кото

рым имеются новые учебники. Это 

заставило лекторов внести значи. 

тельные изменения в лекционные 

курсы. Исключены разделы, кото

рые студенты могут изучить на 

практических занятиях или по учеб

никам. Вместе с тем, лекторы полу

чили возможность глубже и де

тальнее освещать то, что трудно 

изучать самостоятельно. Могут они 

теперь шире использовать и собст

венный материал.

Охотно пошли на уменьшение 

числа часов обязательных лекций и 

практических занятий те кафедры, 

на которых ведется активная науч

но-исследовательская работа.

В лекционные курсы на клини

ческих кафедрах также внесены из

менения. Устранен, например, па

раллелизм, существовавший в лекци

ях по хирургии и терапии. Почти 

по всем клиническим специальнос

тям число обязательных практиче

ских занятий сокращено на 25— 30 

процентов.

Изменена методика проведения 

практических занятий по всем тео

ретическим и клиническим кафед

рам. Составлены новые методиче

ские разработки. На кафедрах био

химии, органической химии, гисто

логии, биологии, физиологии, пато

логической физиологии, патологиче

ской анатомии студенты должны са

мостоятельно готовиться к  предсто

ящему практикуму. Явившись на 

занятие, они получают необходи

мое оборудование и самостоятельно 

выполняют работу по заданной теме 

под наблюдением преподавателя. Пе

ред началом занятия преподаватель 

выясняет, насколько студенты под

готовлены к выполнению предстоя

щего задания.

На некоторых клинических ка

федрах сделали удачные попытки 

приблизить самостоятельную работу 

студентов в условиям работы врача. 

На кафедре общей хирургии введены 

дежурства по неотложной помощи. В 

клинике ежедневно дежурят пять 

студентов, которые после вечернего 

обхода выполняют простейшие наз

начения врачей (раздача лекарств, 

подготовка больных в операциям 

и т. д.). В областном кожно-венери

ческом диспансере студенты участ

вуют в поликлинических приемах, 

приобретая навыки самостоятельно

го ведения амбулаторного приема.

В клиниках,-где студенты наблю

дают за больными и пишут истории 

болезней, часть занятий их плани

руется так. чтобы они могли позна

комиться с вечерним режимом боль

ничного учреждения.

Для ознакомления студентов с 

современными достижениями меди

цинской науки, для углубления их 

знаний по отдельным разделам кли

нических и теоретических дисцип

лин введены факультативные кур 

сы. Лекторами утверждены доценты 

соответствующих кафедр. Студенты 

охотно посещают лекции по клини

ческой фармакологии, послеопераци

онному уходу за больными, перели

ванию Крови, планированию и фи

нансированию здравоохранения. 

Объем каждого факультативного 

курса не превышает 10— 12 часов.

Уж е в прошлую экзаменационную 

сессию выявилось, что ответы мно

гих студентов .стали более углублен

ными и обстоятельными.

Мы требуем от экзаменаторов, 

чтобы они проверяли, как студенты 

владеют практическими навыками. 

Только в этом случае можно с до

статочной объективностью выявить 

глубину и прочность знаний экзаме

нующихся. В связи с этим, следим 

за тем, чтобы в экзаменационных 

комнатах были приборы, реактивы, 

инструменты, рентгенограммы 

и т. п.

Практическая работа студентов

теперь нередко оценивается по мере 

выполнения задания, то есть зачет 

проставляется в ходе семестра. Уст

раивать в процессе практических 

занятий специальные опросные за

нятия типа зачетов мы считаем не 

следует.

На старших курсах лучшей фор

мой контроля за успеваемостью сту

дентов по клиническим дисципли

нам является защита истории болез

ни. Во время защиты студент дол

жен показать не только теоретиче

скую подготовленность и знание ли

тературы, но и уменье применить 

на практике врачебные приемы.

В перестройке учебной работы у 

нас еще много недостатков. На них 

справедливо указывалось на откры

том партийном собрании', посвящен

ном перестройке учебного процесса.

Так. мы не сумели еще по-насто

ящему развернуть борьбу с недис

циплинированными и нерадивыми 

студентами. Есть много недостат

ков в воспитательной работе в груп

пах. И поэтому на факультетах име

ются случаи пропусков студентами 

лекций и практических занятий, не

подготовленности к  занятиям, отста

вания в учебе.

Зимняя экзаменационная сессия 

позволит нам выявить результаты 

проведенной нами работы. Про

фессорско-преподавательский кол 

лектив и студенчество нашего ин

ститута приложат все усилия к то

му, чтобы провести экзаменацион

ную сессию организованно.

Профессор А. ФЕТИСОВ, 

заместитель директора медицин

ского института по учебной 

части.

Зимовкаскота Почему сократились 
надои молока

Е0Ж ЕВНИЕ0В0. (По телефону).

По сравнению с другими колхоза

ми района сельхозартель «Путь к 

новой жизни» в 1957  году добилась 

неплохих показателей по надою мо

лока. На фуражную корову здесь 

получено по 1.873 килограмма мо

лока. Летом правление правильно 

организовало выпас коров, поэтому 

по надоям колхоз и обогнал некото

рых своих соседей. Но йогом прав

ление артели и парторганизация 

успокоились. Е зимовке скота здесь 

подготовились плохо.

В старом, плохо отремонтирован

ном коровнике тесно, сыро и тем

но. Нет электросвета и вентиляции.

Результаты не замедлили ска-------------------G C D

заться. В декабре надой на каждую 

фуражную корову снизился до 90 

килограммов. Сейчас за сутки в 

среднем от каждой коровы надаива

ют по 2,5— 3 килограмма. Дойные 

коровы не обеспечены грубыми кор

мами. Правда, перед новым годом 

был создан запас сена на несколько 

дней, но теперь его нет. Чтобы соб

людать рацион кормления, на ферму 

необходимо подвозить ежедневно но 

17 центнеров сена и 30 центнеров 

соломы, подвозят же меньше поло

вины нормы сена и всего по 10 

центнеров соломы. По вине правле

ния колхоза солома осенью не была 

заскирдована, теперь ее занесло сне

гом, и это затрудняет вывозку.

В. ПАВЛОВ.

ПисашелЬ П. П. Вершигора 
в Томске

Производство лыж можно 
увеличить

Несколько лет назад близ г. Еол- 

пашево была организована коопера

тивно-промысловая артель, выраба

тывающая березовые лыжи. Теперь 

артель реорганизована в лыжную  

фабрику и перешла в ведение Том

ского облдревмебельпрома.

Руководители и коллектив фабри

ки стремятся расширить фабрику, 

увеличить выпуск спортивно-бего

вых и детских лыж . улучш ить ка

чество продукции. Но они не полу

чают помощи со стороны руководи

телей облдревмебельпрома.

Т о м с к — У х а н ьКитайский политехнический институт предлагает Томскому политехническому институту установить тесную связь
Директор политехнического ин

ститута профессор А. А. Воробьев 

получил письмо от ректора политех

нического института Центрального 

Еитая в Ухани  профессора Ча  День 

с предложением установить брат

скую связь.

«Дорогие товарищи, —  пишет 

ректор китайского института,— Ве

ликая Октябрьская революция ука

зала нашему народу светлый путь. 

Успехи, достигнутые вами за 40 

лет, вдохновляют нас...

Наш институт создан в годы 

первой пятилетки. Это один из но

вых политехнических институтов 

страны. Мы переняли от вас пере

довой опыт работы высших учеб

ны х заведений, за что и приносим 

вам нашу сердечную благодарность».

В заключение профессор Ча  День 

сообщает, что в ближайшее время

он пришлет план работы своего ин

ститута, просит высказать по нему 

свои замечания и дать советы.

Второе письмо получила кафедра 

прикладной механики от декана ме

ханического факультета профессора 

Вань День-шена и заведующего ка

федрой теории механизмов и машин 

Лю Цун-туна из того же института.

В письме китайские товарищи 

рассказывают о работе своей кафед

ры.

«Для улучш ения работы нам не

обходимо упорно учиться у  вас —  

наших друзей и учителей. Мы же

лаем установить регулярную пере

писку и обмениваться научными 

материалами».

Третье письмо получили студенты 

механического факультета институ

та»

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННОГО ПИСЬМА

В редакцию газеты «Красное 

Знамя» поступило от рабочих Ма- 

ло-Брагинского лесозаготовитель

ного участка Томского леспромхоза 

письмо, в котором они писали о 

плохой организации труда, о не

правильном использовании на уча

стке механизмов. Длохо организова

на здесь и культурно-массовая ра

бота.

Главный инженер Томского лес

промхоза т. Ш ершун сообщил редак

ции, что изложенные в письме фак

ты подтвердились. За неудовлетво

рительную работу начальник Мало- 

Брагинского лесозаготовительного 

пункта т. Головко переведен на 

должность технорука, а мастер 

нижнего склада т. Климов с работы 

снят.

Лриняты меры для улучш ения 

культурно-бытового обслуживания 

рабочих.

—  Для того, чтобы лучше учить, 

ся у  вас передовому опыту в Обла

сти литейного производства, учить

ся у  вас д уху  непреклонного упор

ства в учебе и чтобы получать от 

вас нужную  помощь, нам очень хо

телось бы установить с вами тесную 

связь. —  пишут студенты 218 

группы литейной специализации 

Уханьского института.

Близ фабрики много массивов бе

резы, годной для лыж , но лесхоз не 

разрешает их эксплуатировать. Фаб

рика заготовляет березу в тайге и 

возит ее за 15— 16 километров.

С большим трудом коллектив по

строил двухкамерную кирпичную 

лесосушилку, но в ней не закончен 

монтаж оборудования, так как нет 

нескольких паровых вентилей. В 

цехах обработки и лакировки лыж 

много пыли и вредных паров нитро

лака. Для вытяжной вентиляции 

приобретены вентиляторы, электро

моторы, а установить их нельзя —  

нет листового железа для труб.

Немало у  коллектива фабрики и 

других нужд.

На складе фабрики и в магазинах 

Еолпашевского торга лежит около 

3 .500  пар лыж , но нет ни пары 

лы ж ны х палок. Лыжная фабрика 

имеет круглопалочный станок и 

много отходов —  дешевого материа. 

ла для палок, но производство их 

не организовано.

Руководители фабрики и облдрев

мебельпрома должны улучш ить ра

боту лыжной фабрики.

К. СКОРОХВАТОВ,

внештатный эксперт по дерево

обработке при областном управ

лении торговли.

Чуваш ская А С С Р . Ш умерлинский деревообделочный завод освоил выпуск передвижных ветеринарных лабораторий, предназначенных для обслуживания отгонных пастбищ. Первая партия таких лабораторий уж е отправлена в скотоводческие районы страны.Н а снимке: отправка очередной партии передвижных лабораторий потребителям.
(Фотохроника ТАСС ).

В Томск приехал 
прославленный парти
зан Великой Отечест
венной войны Герой 
Советского Союза 
Петр Петрович Верши
гора.

Его книга «Люди с 
чистой совестью» — 
одно из любимых про
изведений советских 
читателей.

П. П. Вершигора по 
приглашению Всерос
сийского гастрольно
концертного объедине. 

ния Министерства 

культуры РСФСР сей

час завершает свою по

ездку по городам Си

бири: он читает свои 

новеллы о героях вой

ны и труда.

За последние полто

ра месяца писатель побывал в 

9 городах. Был он в Краснояр

ске, Игарке, Барнауле, Кемеро. 

во, посетил Иркутск, Братск, 

Норильск. К  нам он приехал из 

Сталинска.

К торговым отношениям 
м еж ду СССР и Венгрией

В соответствии с договорен

ностью, достигнутой в марте 1957 

года между правительственными де

легациями Советского Союза и Вен

герской Народной Республики, в 

последнее время в Москве были 

проведены переговоры о заключе

нии долгосрочного торгового согла

шения.

В результате переговоров, про

ходивших в духе подлинного сот

рудничества и взаимопонимания, 

13 января с. г. подписаны Согла

шение о взаимных поставках това

ров СССР и Венгрии на период 

1958— 1960 гг. и протокол о то

варообороте на 1958  год.

Соглашением предусматривается 

дальнейшее увеличение взаимных 

поставок товаров по сравнению с 

предшествующим трехлегним перио. 

дом.

Советский Союз будет поставлять 

в Венгрию необходимые для ее на

родного хозяйства товары, в том 

числе железную руду, кокс, нефть, 

прокат, черных металлов, ферро

сплавы, цветные металлы, хлопок, 

апатит-концентрат, лесоматериалы, 

автомашины, шарикоподшипники, 

нефтебуровое и дорожно-строитель

ное оборудование и другие товары.

Венгрия будет поставлять Совет

скому Союзу суда, плавучие и пор

тальные краны, пассажирские ва

гоны, станки, оборудование хими

ческой и пищевой промышленно

сти, приборы, оборудование связи, 

обувь, швейные изделия, ткани, ме-- 

бель и некоторые другие товары 

народного потребления, являющиеся 

обычными статьями венгерского 

экспорта.

—  Томск —  последний город 
моей поездки. Отсюда я отправ
ляюсь обратно в Москву, — ска
зал в беседе с нашим коррес
пондентом П. П. Вершигора.

В этом году в первых номе
рах «Нового мира» должно 
быть опубликовано новое произ
ведение писателя «Рейд на 
Сан и Вислу».
—  Это .будут 5 и 6 части мо

ей книги «Люди с чистой со
вестью», — говорит Петр Пет
рович. —  Кроме того, к соро
калетию Советской Армии в из. 
дательстве «Советский писа
тель» выйдет специальный сбор
ник. В нем будут опубликованы 
10 — 12 новелл, которые я 
обычно читаю устно. Теперь я 
их записал.

В «Воениздат» я сдал книгу 
«Русские партизаны», являю.

■ щуюся очерками по истории 
военного творчества народных 
масс.

— За время своей поездки,— 
сказал в заключение тов. Вер
шигора, — у  меня накопилось 
много -впечатлений. Были инте- 
реоные встречи. Думаю их ис
пользовать для очерка «По пу-. 
тям и дорогам».

В Томске П. П Вершигора в 
понедельник выступил со свои
ми новеллами перед военнослу
жащими и их семьями в Доме 
офицеров, а вчера перед сту
дентами.

Сегодня вечером он встре

чается с томичами в зале обла

стного лектория.

На снимке: П. П. Вершигора.

УЧИТЕЛЯ ИЗУЧАЮ Т НАСЛЕДИЕ 

Н. К. КРУПСН0Й

В средней школе №  6 г. Томска 

проведена методическая конферен

ция по педагогическому наследию 

Н. Е. Крупской.

С большим интересом педагоги

ческий коллектив прослушал докла

ды на темы: «Основные положения 

педагогического наследия Н. К. 

Крупской», «Крупская о школе и 

политехническом обучении», «Круп

ская о трудовом воспитании», 

«Крупская о работе пионерских ор

ганизаций», «Крупская о книге и 

самостоятельной работе».

Изучение наследия Н. К. Круп

ской поможет нам в педагогической 

работе.

Ф. ДЕРЯГИНА, 

учительница школы №  6.

щаний. Областной совет профсою

зов в течение года только один раз 

рассматривал вопрос о проведении 

производственных совещаний.

Необходимо превратить производ

ственные совещания на предприя

тиях и стройках в постоянно дей

ствующие, проводящие свою работу 

при широком участии рабочих, ин

женерно-технических работников и 

служащ их и включающие в себя 

представителей администрации, 

партийных и комсомольских орга

низаций, научно-технических об

ществ.

Серьезные недостатки имеются в 

развитии массового движения изоб

ретателей и рационализаторов. Мно

гие профсоюзные организации, осо

бенно на предприятиях лесной про

мышленности, в машинно-трактор

ны х станциях, развитием рациона

лизаторства занимаются плохо. На

пример, в Средне-Чулымском лес- 

^ промхозе в течение года поступило 

' только одно рационализаторское 

предложение.

Изобретателям и рационализато

рам мало оказывается помощи, до

пускается бюрократизм в рассмот

рении и вг едрении предложений.

В успешном решении задач тех

нического прогресса большая роль 

принадлежит научно-техническим 

обществам, работающим под руко

водством профсоюзов. Научно-тех

ническими обществами электротех

нической. машиностроительной, 

лесной промышленности нашей 

области за последнее время прове

дена некоторая работа. Но на ряде 

предприятий первичные организа

ции обществ малочисленны, не 

охватывают значительную часть 

рационализаторов, изобретателей, 

передовиков производства и инже
нерно-технических работников. Об

щества не уделяют необходимого 

внимания производственной пропа

ганде, разработке и  внедрению 

новой техники и передовой техно

логии, укреплению содружества ра

ботников науки с работниками про

изводства.

Профсоюзные’ организации обяза

ны  вовлекать рабочих и инженерно- 

тетничесГ'х работников в ряды ра

ционализаторов и изобретателей, 

направлять творческую инициа

тиву на выявление резервов про

изводства, на совершенствование 

техники, технологии и органи

зации производства. Следует обес

печить строгий контроль за 

своевременным рассмотрением и 

внедрением рационализаторских 

предложений в производство, ул уч 

шить руководство научно-техниче

скими обществами.

Хозяйственные и профсоюзные 

организации многое сделали для 

создания рабочим лучш их производ

ственных условий. Однако и здесь 

допускаются серьезные недостатки. 

Некоторые хозяйственные руково

дители при решении производствен

ны х задач проявляют равнодушие 

и невнимание к нуждам людей, на

рушают нормы техники безопасно

сти и производственной санитарии, 

не используют отпускаемые на эти 

цели средства, нарушают законы 

об охране труда.

Например, в Парабельском, Пар- 

бигском и некоторых других лес

промхозах, а также в некоторых 

МТС были случаи травматизма ра

бочих. На заводах электроламповом, 

резиновой обуви и некоторых дру

гих предприятиях мало заботятся о 

создании хороших условий труда 

для женщин. Вскрыты факты, ког

да беременным женщинам не предо

ставляли легкой работы, подростков 

и матерей, имеющих грудных де

тей, привлекали к  сверхурочным 

работам и работе в ночной смене.

Необходимо повысить ответствен

ность руководителей предприятий и 

строек за состояние охраны труда 

и техники безопасности, за точное 

и неуклонное соблюдение трудового 

законодательства.

Профсоюзные организации должны 

в полной мере использовать предо

ставленные им права .’о осущест

влению государственного надзора эа 

соблюдением законодательства о 

труде и общественного контроля за 

состоянием охраны труда, настой

чиво требовать от хозяйственных 

органов безусловного выполнения 

мероприятий по дальнейшей меха

низации тяжелых и трудоемких ра

бот, внедрения более современной 

технологии, создания нормальных 

санитарных условий для всех ра

ботающих. В этих требованиях 

профсоюзные организации найдут 

необходимую поддержку партийных

организаций.

Непременным условием улучш е

ния быта трудящихся является 

дальнейшее развитие жилищного 

строительства. К жилищному строи

тельству обращено большое внима

ние партийных, советских, проф

союзных и хозяйственных органов, 

но жилищное и культурно-бытовое 

строительство на предприятиях и 

в МТС области все еще организова

но неудовлетворительно. Например, 

плохо ведут строительство заводы 

манометровый, «Томкабель», рези

новой обуви, многие леспромхозы 

комбината «Томлес».

Многие хозяйственные руководи

тели и профсоюзные организации 

плохо используют имеющиеся внут

ренние резервы и возможности для 

быстрейшего решения жилищной 

проблемы, не поддерживают ини

циативы трудящихся.

Задача профсоюзных организа

ций —  бороться за успешное вы

полнение разработанной партией и 

правительством грандиозной про

граммы жилищного и культурно- 

бытового строительства, шире раз

вертывать соревнование между го

родами, стройками и предприятия

ми, энергичнее распространять 

опыт народной стройки, помогать 

индивидуальным застройщикам, 

взять пол неослабный обществен

ный контроль ход строительства и 

ремонта жилищ  и культурно-быто

вых учреждений, добиваться улуч

шения качества и снижения стои

мости строительных работ.

Все еще много жалоб и нарека

ний поступает от трудящихся на 

недостатки в организации торговли 

и общественного питания. В улуч

шении работы этих предприятий 

большая роль принадлежит общест

венному контролю. Надо усилить 

общественный контроль за работой 

предприятий торговли и обществен

ного питания, добиваться повыше

ния культуры  обслуживания трудя

щихся.
Важное значение в повышении 

производственной активности рабо

чих и служащих, в улучш ении ус

ловий их труда и быта имеют кол

лективные договоры.

Однако многие профсоюзные ор

ганизации слабо борются за вы

полнение обязательств, записанных

в коллективных договорах. Хозяй

ственные '  руководители нередко 

безответственно относятся к выпол

нению коллективных договоров. 

Проверка выполнения договоров 

производится редко и во многих 

случаях формально, без широкого 

участия рабочих и обсуждения от

четов о выполнении обязательств 

на общих собраниях. Так, в Средне- 

Чулымском леспромхозе после за

ключения коллективного договора 

рабочком ни разу не проверил вы

полнение его.

Профсоюзные организации и хо

зяйственные руководители должны 

улучш ить практику заключения 

коллективных договоров, обеспечить 

выполнение обязательств, приня

тых как администрацией, так и ра

бочим коллективом, регулярно, с 

привлечением широкого актива и 

рабочих проверять их исполнение, 

информировать рабочих и служа

щ их о результатах проверок. Пар

тийным и профсоюзным организа

циям надо повысить ответствен

ность руководителей предприятий 

за выполнение коллективных до

говоров.

Профсоюзные 1 организации под 

руководством партийных организа

ций ведут большую разностороннюю 

работу по воспитанию и культур

ному обслуживанию трудящихся. 

Они располагают значительной 

сетью культурно-просветительных 

и физкультурно-спортивных учреж

дений.

Однако в воспитательной и куль

турно-массовой работе профсоюзных 

организаций имеются серьезные не

достатки. Идейный уровень и раз

мах воспитательной работы еще от

стают от растущих запросов трудя

щихся. Во многих случаях она ве

дется в отрыве от практических 

задач коммунистического строитель

ства.

Многие профсоюзные организа

ции слабо ведут борьбу за преодо

ление пережитков прошлого в соз

нании людей, за укрепление тру

довой дисциплины и здоровый быт, 

не создают общественного мнения 

вокруг прогульщиков, лодырей.

Мало проводится лекций, докла

дов и бесед по вопросам развития 

народного хозяйства, технического 

прогресса, роста производительно

сти труда. Профсоюзные работники 

и хозяйственные руководители ред

ко выступают перед трудящимися.

Оторванность культурно-мас

совой работы от задач хозяйствен

ного строительства, слабая поста

новка гэкцлш ной пропаганды, заб

вение научно-технической пропа

ганды и пропаганды передового опы

та —  все это снижает уровень всей 

воспитательной работы среди тру

дящихся.

Пленум ЦК КПСС поставил перед 

профсоюзами большие задачи по 

улучшению  воспитательной и куль

турно-массовой работы среди рабо

чих и служащих. Они должны 

усилить борьбу против отсталых 

взглядов и настроений, развернуть 

пропаганду здорового быта; воспи

тывать массы в духе советского 

патриотизма, социалистического 

интернационализма и дружбы наро

дов, развивать у них чувство хо

зяина страны, поднимать ответст

венность перед Родиной за выпол

нение производственных планов, 

за_технический прогресс, за даль

нейшее развитие производительных 

сил общества и создание обилия 

материальных благ в стране.

Коммунистическое воспитание 

неразрывно связано с повышением 

культурно-технического уровня 

трудящихся. Профсоюзные органи

зации призваны активно участ

вовать в решении исторической 

задачи —  сделать всех грудя

щихся культурными и образо

ванными. В этих целях они долж

ны шире вовлекать рабочих и слу

жащ их в вечерние и заочные тех

никумы и вузы, общеобразователь

ные школы и технические кружки, 

проявлять повседневную заботу о 

работе ремесленных училищ , уси

лить производственную пропаган

ду.

Особое внимание необходимо об

ратить партийным, профсоюзным и 

комсомольским организациям на 

улучшение воспитательной и куль

турно-массовой работы среди моло

дежи. Профсоюзные организации в 

нашей области неудовлетворительно 

занимаются культурным обслужива

нием молодых рабочих и работниц, 

улучшением условий их труда и бы

та, недостаточно вникают в вопро

сы образования молодежи, повыше

ния производственной квалифика. 

ции. ,\

Надо больше уделять внимания 

вопросам труда, отдыха и быта мо

лодежи, воспитывать, молодых ра

бочих и работниц в духе коммуни

стического отношения к труду и 

общественной собственности, в ду

хе любви к своему предприятию, 

помогать в овладении избранной 

профессией и расширении культур

ного кругозора, оказывать поддерж

ку обучающимся в заочных и в ве

черних учебных заведениях. К вос

питанию молодежи надо шире при

влечь кадровых рабочих, которые 

передавали бы юношам и девушкам 

не только свой производственный, 

но и жизненный. опыт, предостере

гали бы их от неправильных по

ступков.

За последнее время профсоюзы 

значительно улучш или свою орга

низационную работу, Этому способ

ствовала произведенная перестрой

ка управления промышленнеегью и 

строительством, ликвидация раз

дробленности между многочислен

ными министерствами и ведомства
ми.

Но в организационной работе 

профсоюзных организаций нашей 

области имеется много серьезных 

недостатков. Облсовпроф, обкомы 

профсоюзов еще медленно перест

раивают свою работу, слабо вника

ют в конкретные вопросы производ

ства. мало занимаются живой орга

низаторской работой на местах.

Одним из главных недостатков в 

работе профсоюзных организаций и 

их руководящих органов является 

крайне слабая работа по организа

ции и контролю за исполнением 

своих решений. Допускаются на

рушения профсоюзной демократии.

Надо улучш ить организационную 

работу в профорганизациях. Всю 

работу профсоюзных организаций 

необходимо строить на основе стро

гого соблюдения норм профсоюзной 

жизни, развития самодеятельности 

и инициативы, развертывания кри

тики и самокритикйг\обеспечепия 

коллективности руководства, отчет

ности и выборности профсоюзных 

органов.

Сила советских профсоюзов в ру

ководстве Коммунистической пар

тии.

Однако некоторые партийные ко

митеты, первичные парторганиза

ции недооценивают возросшее зна

чение профсоюзов, не вникают в 

существо работы профсоюзных ор

ганизаций, не проявляют необходи

мой заботы об укреплении их опыт

ными, политически зрелыми кадра

ми. недостаточно воспитывают хо

зяйственные кадры в духе строгого 

соблюдения советского законода

тельства о труде, не всегда поддер

живают профсоюзные органы в их 

справедливых требованиях к хо

зяйственным руководителям.

Многие райкомы партии неудов

летворительно занимаются повыше

нием идейно-политического уровня 

и деловой квалификации профсоюз

ны х кадров, профактива; редко про

водят семинары и совещания проф

союзных работников.

Пленум ЦК КПСС обязал партий

ные комитеты улучш ить руковод

ство профсоюзными организация

ми, не допускать командова

ния и мелочной опеки, по

стоянно направлять деятельность 

профорганизаций, помогать им в 

выполнении своих функций, поощ

рять инициативу в их работе. Пар

тийные комитеты обязаны прини

мать серьезные меры к тем хозяй

ственным руководителям, которые 

не считаются с профорганизациями 

и пытаются принизить их роль. 

Надо повысить ответственность 

всех членов партии за работу в 

профсоюзах, улучш ить работу пар

тийных групп в профсоюзных орга
нах.

Большие и сложные задачи по

ставил Пленум ПК КПСС перед со

ветскими профсоюзами. Надо на

деяться, что профсоюзные органи

зации нашей области повысят свою 

роль в государственном, хозяйст

венном и культурном строительств, 

будут и впредь активно помогать 

партии в коммунистическом воспг 

тании трудящихся, в мобилизации 

их творческих сил и энергии па 

успешное претворение в жизнь ис

торической программы коммунисти

ческого строительства.
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Совещание на высшем 
уровне—надежда на мир

Лидеры лейбористской партии 
о новой советской мирной инициативеЛ О Н Д О Н , 12 января. ( Т А С С ) ., Союзом совещания поддержать. Лидер лейбористской партии Гэйтскелл и член исполкома партии Э . Бивен выступили сегодня на страницах воскресных газет с призывом немедленно принять предложения Советского правительства о созыве совещания на высшем уровне в целях ослабления международной напряженности.Отвечая на вопрос, «что мешает переговорам?», Гэйтскелл пишет на страницах газеты «Рейнольдс ньюс»: «Либо русские искренни и ' действительно хотят урегулирования нерешенных вопросов —  и в  этом случае мы должны сделать все, что можем, чтобы пойти им навстречу; либо ж е, как скажут противники этой встречи, —  все это пропаганда. Н о даж е если это и пропаганда, то как лучше всего •ответить на это? Наотрез отклонить это предложение? Ничто не могло бы оказать худшего влияния на народы стран Азии и А ф рики, не участвую щ их в блоках, и даж е на очень многих людей Западной Европы ».Отмечая далее дружелюбный тон послания Н . А . Булганина и гибкость содержащ ихся в нем предложений о составе участников совещания, Гэйтскелл пишет: «Совещ ание можно созвать не ранее, чем через три месяца, так что есть время для подготовки к нему. Конечно, подготовка необходима для того, чтобы совещ ание имело шансы на успех. Но это в сущности подразумевает послание Булганина».«Поддерж ать совещание, — продолжает Гэйтскелл, —  не означает, что мы должны заранее подписаться под всем, что предложили русские. Н о, конечно, мы можем договориться о том, чтобы обсудить их предложения.С  моей точки зрения, по крайней мере три последних предложения следует приветствовать, в их нынешнем виде. Но мы долж ны добавить к ним и к повестке дня наши собственные положительные планы.М ы  должны сказать «да» на предложение прекратить испытания ядерного оружия на известный срок. но мы должны добиваться того, чтобы на этом совещании обсудили даж е еще более коренной вопрос о прекращении под международным контролем производства всех видов ядерного о руж ия...Мы должны сказать «да» на предложение создать в Европе зону, свободную от атомного оруж ия. Но й это предложение тоже идет ■ недостаточно далеко».По мнению Гэйтскелла. западные державы должны выдвинуть предложения о «выводе всех иностранных войск» с  территорий ряда государств Восточной и З а ; падной Европы и предложить «пакт о взаимной безопасности, который ’ гарантировал бы границы этих территорий», и др.«М ы  должны. — сказал далее Гэйтскелл. —  сказать «да» на предложение русских обсудить планы прекращения трений на Среднем В о ст о к е...» . При этом Гэйтскелл считает, что западные державы должны призвать участников предлагаемого Советским

«проекты экономического развития всего Среднего В остока.... внести планы контроля над поставками оружия в этот район» и «настаивать на том, чтобы великие державы, включая Россию, гарантировали не только независимость. но и территориальную целостность всех сущ ествующ их государств этого района».«Ближайш ие двое суток, — пишет далее Гэйтскелл, — будут столь же решающими, как и любой другой период после окончания войны. В  это время правительства западных стран в основном определят свое отношение к предложенному совещанию на высшем уровне. Если оно будет отвергнуто, то возможно, что в ближайшее время новый шанс не представится».«М ы должны отказаться от представления, будто переговоры с русскими ставят под угрозу наш у безопасность, —  заявляет Гэйтскелл, —  столь деморализующее влияние на демократию оказывае1 именно нынешний дипломатический тупик. Мы должны использовать все возможности выйти из него. Мы должны ответить Булганину тепло и по-друж ески...и  в то ж е время внести свои собственные предлож ения... Н е будем терять времени. Забудем обо всех соображениях престижа, которые лишь тормозят дело, одобрим идею совещания и скажем всему миру, и 1 на какие его достижения мы надеемся».Другой видный деятель лейбористской партий, член исполкома партии Э . Бйвен, выступая на страницах крупнейшей по тиражу воскресной газеты «Н ью с оф уорлд», также высказывается за принятие «трех предложений» С о ветского Сою за. «Эти предложения, — пишет он, —  следующие: немедленное прекращение испытаний водородной и атомной бомб на два-три го д а..., создание в Центральной Европе зоны, свободной от атомного ор уж и я ..., установление контрольных постов для предотвращения внезапного нападения и создание зоны аэрофотоинспекции». Бивен подчеркивает, что и ряд других предложений, в частности «снова вы двинутое предложение о пакте о ненападении между Н А Т О  и странами Варшавского пакта, можно назвать доброжелательными». Однако по мнению Бивена, «неоценимое значение» имеют именно .три первых пункта. Он считает, что эти предложения, в случае их принятия, «вылились бы в определенные действия, повлекли бы за собой постоянное сотрудничество между держ авами». ’Указы вая ' далее, что «ничем нельзя оправдать нынешнюю вопиющую путаницу среди западных держ ав, равнозначную унизительному замеш ательству», Би- вен критикует негативную реакцию на советские предложения государственного секретаря С Ш А  Даллеса.

Республика Египет. В  П орт-Са. иде продолжаются восстановительные работы. Больше года назад египетский народ дал отпор империалистической агрессин и добился вывода англо-французских войск из Порт-Саида. Агрессоры нанесли городу большие разрушения. Сейчас на месте развалин возведены многоквартирные жилые корпуса.Н а снимке: семья Салема А хм еда вселяется в квартиру, полученную в новом доме.(Фотохроника Т А С С ).
Ш Ш р

Послание президента Эйзенхауэра конгрессу
о бюджете С Ш А

В АШ Н И ГГО И . 13 января, рено израсходовать в общей слож-(Т А С С ). Президент Эйзенхауэр направил конгрессу послание о бюджете С Ш А  на следующий финансовый год, начинающийся 1 июля 1958 года.Доходная часть нового бюджета определяется в сумме 74,4 млрд, долларов, или на 2 млрд, долларов больше, чем в текущем финансовом году. Подавляющую часть бюджетных поступлений — 52 проц. — должны составить доходы от налогов с  населения: доходы от налогов на корпорации составят лишь 27 проц.Расходы по бюджету должны составить 73,9  млрд, долларов, то есть примерно на 1.100 млн. долларов превысить расходы нынешнего финансового года.Главную часть расходных статей предложенного правительством нового бюджета должны составить расходы на военные цели. В послании говорится, что на так называемые «основные программы обеспечения национальной безопасности» правительство наме-

ности 4 5 ,8  млрд, долларов, из них 3 9 ,8  млрд, долларов— на нужды министерства обороны С Ш А ; 3,1 млрд, долларов —  на программу взаимного обеспечения безопасно, сти; 2 ,5  млрд, долларов— на атомную энергию и 400 млн. долларов — на осуществление программ накопления стратегических материалов.В предлагаемом бюджете резко возрастают расходы на разработку и производство ракетного оружия. На эти цели предлагается израсходовать 5 ,3  млрд, долларов, то есть на 2 ,3  млрд, долларов больше, чем в прошлом финансовом году, и на 1 млрд, долларов больше, чем в текущем финансовом году.В бюджете также предусматривается увеличение общих расходов на так называемую программу «научных исследований и разви. тия». Только на прямые военные изыскания правительство намерено израсходовать 2.361 млн. долларов, а на исследовательские программы в области атомной энергии — 698 млн. долларов.

Расходная часть бюджета предусматривает выплату правительством процентов монополиям по военным займам в размере 7 ,9  млрд, долларов.Внося свой бюджет, Эйзенхауэр указал, что правительство могло запланировать новый «сбалансированный» бюджет благодаря «сокращению, пересмотру или аннулированию некоторых нынешних программ гражданских мероприятий». Такое сокращение по новому бюджету касается, например, правительственных программ в таких областях, как сельское хозяйство, жилищное строительство и другие. Как показывают цифры бюджета, правительство намеревается израсходовать на мероприятия в области сельского хозяйства 4.6 млрд, долларов, т. е. на 300 млн. долларов меньше, чем предполагается израсходовать в текущем финансовом году. Кроме того, в своем послании Эйзенхауэр обешал «более су . щественное сокращение» в этой области в 1960 году и в последующих годах.
Военные действия в Алжире

Я убемден в стремлении русского 
народа к  миру"

Заявление американского финансиста«Трагично также то.Н Ь Ю -Й О Р К , 12 января. (Т А С С ). Газета «Чикаго дейли ньюс» опубликовала беседу с известным американским финансистом Сайресом Итоном. На вопрос о том, пишет газета, какая, по его мнению, проблема является важнейшей для современности, Итон ответил: «Нахож дение способа шить в мире с Россией». «М ы  заблуж даемся, —  заявил Итон. —  если думаем, что коммунизм в России и Китае рухнет. К  сожалению, такого мнения придерживались многие в С о е диненных ГШ атах на протяжении 40 лет.Последние 12 лет, —■ продолж ал он, —  мы ведем холодную войну против России в военной и политической областях, в области культуры, дипломатии и идеологии.12 лет назад мы н е . желали вести переговоры с русскими, ибо считали, что настолько превосходим их в области оруж ия, что нам незачем вести переговоры. Затем, когда русские начали накапливать вооружения, мы заявили, что не можем вести переговоры ибо они готовятся к войне, и мы не можем им доверять.Теперь мы находимся на новом этапе. Мы не хотим вести переговоры, заявляя, что русские опередили нас и что нельзя вести переговоры с позиции слабости».Итон отметил, что эти «12 лет безумия» привели лишь к падению престижа С Ш А  даж е в странах —  участницах Н А Т О .

— сказал он, — что. пытаясь обеспечить нашу беж пасность. мы постепенно теряем наши свободы внутри страны».Итоа указал, что на него «произвели колоссальное впечатление» достижения Советского С о ю за и Китайской Народной Р е спублики в области промышленности.« Я  убежден, — подчеркнул в заключение Итон, — в стремлении русского народа к миру. Р у с ские делают нам предложения о I мире. а мы игнорируем их. В Соединенных Ш татах, — сказал о н .—  народ также стоит за «мирное наступление»... Люди боятся высказывать с.вое мнение потому, что их могут обвинить в том. что они попались на удочку русской пропаганды».Характеризуя взгляды Сайреса Итона «Чикаго дейли ньюс» пишет, что. «по его мнению, вина за создавшееся положение в значительной степени лежит ва С о е диненных Ш татах. Мы выступаем как агрессор в холодной войне.Он хочет чтобы наша страна сделала теперь первый шаг на пути к установлению мира. Он стоит за отказ от политики устрашения. зэ отказ от наших баз Н А Т О  и за то, чтобы мы и другими путями на деле претворяли в жизнь наши заявления о мирных намерениях».

П А Р И Ж , 13 января. (Т А С С ). В Алжире продолжаются ожесточенные столкновения между французскими войсками и отрядами алжирской национально-освободительной армии. Особенно упорные бои имели место в районе Орана и севернее Сайда. Французские войска широко использовали в этих боях артиллерию и авиацию. По официальным данным, в ходе последних дней в этом районе убито более 200 алжирцев, о потерях французской стороны в официальных сообщениях не указывается.11 января близ алжиро-тунисской границы произошло крупное столкновение между большой группой алжирских повстанцев и отрядом французских войск. Как сообщает французское радио, лишь подтянув крупные подкрепления и вызвав авиацию, француз, ским войскам удалось потеснить повстанцев. В результате столкновения имеется много убитых и раненых: повстанцы взяли в плен группу французоких солдат.На днях алжирские партизаны пустили под откос французский то

варный состав: железнодорожное движение было прервано на целые сутки. Столкновения между фран. цузами и повстанцами происходят также в Тениет-эль-Хаде, Боне, Джебель-Тарфе и Буфарине (департаменты Константина и А л жир).Подчеркивая, что алжирская национально-освободительная армия оказывает французским войскам упорное сопротивление, газета «Либерасьон» пишет: «Официальная пропаганда пытается убедить общественное мнение Франции в почти окончательном успехе военных мероприятий в Алж ире, именуемых «умиротворением»... Н а самом же деле, вопреки всем этим заявлениям, положение в Алж ире не улучш ается, а  осложняется, и если национальный фронт освобождения Алж ира не может одержать решающей военной победы, то Франция также не может прийти к этому путем односторонних действий». Газета указывает, что единственно правильный путь решения алжирской проблемы — это переговоры с представителями алжирского народа.
Международные соревнования 

по велоспорту

Американские монополии диктуют 
свои условия ФранцииП А Р И Ж , 13 января. (Т А С С ). В связи с поездкой в Вашингтон французской экономической делегации для переговоров о п р ед о - став^ении займа французскому правительству, газета «Эко» (орган французских промышленно- финансовых кругов) подчеркивает, что для получения американского займа «Франция фактически согласилась со всеми условиями, которые по требованию американ. ских экспертов поставил перед

ней директор международного валютного фонда Якобссон».В  соответствии с этими условия, ми, продолжает «Э ко », французское1 правительство должно сократить свой бюджетный дефицит до 600 миллиардов франков и сократить импорт на 17 процентов.«Эко» также заявляет, что французское правительство согласилось в принципе отчитываться в своей финансовой деятельности «каждые три месяца перед богатыми американскими заимодавцами».

Л У К С О Р . 12 января. (Т А С С ). Сегодня Луксор (Египет) проснулся ранее обычного. Несмотря на утренние часы , в городе большое оживление Многие спешат на набережную Н ила, где дается старт 5 международному велотуру вокруг Египта.По случаю  спортивных соревнований город принял праздйич- ный вид. Центральная магистраль —  улица Султана Х усей на — украшена флагами госу дарств поедставители которых участвукн в состязаниях. Через улицы города протянуты полотнища с приветственными лозунгами на арабском, русском, болгарском венгерском и других языках.В 8 часов 30 минут утра губернатор провинции Кена генерал Рушди пс поручению президента Египта Насера объявляет м еж дународную велогонку открытой. 45 велосипедистов — представители 9 стран берут старт большого многодневного пробега, который как заявил председатель египетской ассоциации велосипедистов Исмаил Ф агер, посвящается миру и дружбе народов.Первой стартует победительница прошлогоднего велотура команда Болгарии. Затем в порядке определившихся в результате жеребьевки мест следуют команды Г Д Р , Румынии. Венгрии. Ливана, Турции, Сирии. С С С Р  и Египта.Сегодня участникам велотура предстоит пройти первый этап — от Луксора до Сохага протяженностью 221 километр.

.. 1

Участие советских велосипедистов в велотуре вокруг Египта вызвало большой интерес в местных спортивных кругах. Генеральный секретарь египетской а ссоциации велосипедистов и комиссар велогонки Х а л ах С ур ур  сообщил корреспонденту Т А С С , что египтяне горячо приветствуют советских спортсменов. У ч а стие советской команды в велотуре, сказал он, придает состязаниям большое значение и повышает их международный интерес.
К А И Р , 13 января. (Т А С С ). С е годня участники пятой _ международной велогонки по Египту прошли 2-й этап — от Сохага до А сь . юта — протяженностью 115 километров. Первым к финишу пришел венгерский велосипедист Торок, показавший время 3 часа 04 мин. 07 сек. Вторым закончил этап советский спортсмен Алексей Петров со временем 3 часа 06 мин. 56 сек. На третьем месте— гонщик Г Д Р  Ольденберг, на четвертом — советский велосипедист Анатолий Олизаренко.После двух этапов на первом месте идет команда Советского С оюза, показавшая лучший результат в командном зачете — 28 часов 14 минут 1 секунда. На втором месте — команда Болгарии, на третьем— Г Д Р . на четвертом — Румынии, на пятом — Венгрии, на шестом —  Египта, на седьмом — Ливана, на восьмом — Турции и на девятом — команда Сирии.

Секретное военное 

сотрудничество между 
Бонном, Парижем и РимомБ О Н Н , 12 января. (Т А С С ). Как сообщает газета «Вельт ам зонтаг», сотрудничество треугольника Бонн — Париж  —  Рим  в области производства вооружения закреплено в секретных протоколах, а в этом году будет оформлено специальными договорами.Газета указывает, что предусматривается в большей степени стандартизировать обычное оружие и планируется совместное производи во тактических ракет ближнего радиуса действия, танков, истребителей и др.Против полетов американских атомных бомбардировщиков над арабскими странамиБ Е Й Р У Т , 13 января. (Т А С С ). Как сообщает газета «А ль-ахб ар ». в ее редакцию поступают многочисленные письма от жителей различных районов Ливана, в которых содержатся протесты против полетов американских атомных бомбар. дировщиков над территориями арабских стран. Газета указывает также, что сообщение о планах создания американских военных баз на территории Ливана вызвало глубокое возмущение общественно, сти страны.«А ль-ахбар» призывает правительство Ливана проводить политику позитивного нейтралитета и отказа от участия в военных блоках и пактах.Редактор В . А . К У З Ь М И Ч Е В .

Т Е А Т РТомский драматический театр имени В . П Чкалова15 января — «Горе от ума».16 января — «После разлуки».17 января — «После разлуки». Начало спектаклей в 8 часоввечера.
К И Н ОКинотеатр имени М Горького15 января — новый художественный фильм «Рядом с нами». Сеансы: 9-10, 11. 12-50. 2-40,4-30. 6-20. 8-10. 10. Дети до 16 лет не допускаются.16 января —- новый художественный фильм «Тревога в горах». Сеансы: 9-10, 11. 12-50. 2-40.4-30, 6-20. 8-10, 10.З ал  кинохроники.15 января —  новые документальные фильмы: «Н а пороге второго столетия», «И скусство фотографии», «Н аш а Родина». Сеан сы: 10, 11-10, 12-20, 1-30, 2-40.3- 50, 5, 6-10, 7-20. 8-30, 9-40. Кинотеатр имени И . Черных.15 января. Большой зал —«Рядом с нами». Сеансы: 9-30 , 11-30 1-20, 3-10. 5. 6-50, 8-40, 10-25 Малый зал — «Путевка в жизнь». Сеансы : 12-50. 2-40,4- 30. 6-20. 8-10, 10.Д ля детей —  «М атрос Чижик». Сеансы 9-30, 11-10.

Г Товарищи подписчики!
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С 1 февраля 1958 г. у в е л и ч и в а е т с я  п е р и о д и ч н о с т ь  областной г а з е т ы
„ К Р А С Н О Е  З Н А М Я "Газета будет выходить шесть раз в неделю. Поэтому изменяется и подписная плата: вместо 52 рублей 20 копеек в год устанавливается плата 60 рублей в год.Областной отдел «Союзпечати» просит индивидуальных подписчиков, а также руководителей предприятий, колхозов, М Т С , вузов и учреждений, выписавших газету для коллективного и служебного пользования, не позднее 20 февраля 1958 года внес1и с учетом новой подписной платы доплату —  65 копеек на месяц.ПРИ ДОПЛАТЕ ВЫ МОЖЕТЕ ОДНОВРЕМЕННО ПРОДЛИТЬ ПОДПИСКУ НА ГАЗЕТУ ДО КОНЦА ГОДА. Облсоюзпечать.Ik Ч '
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Томская областная контора кинопрокатас 16 января выпускает на экраны кинотеатров новый кинофильм f

Автор сценария—П. Лускалов.Режиссер—Дину Негряну.Оператор—А . Рошиану.Композитор—Э . Косма.В главных ролях:,Миху— Э. Петруц, Кодица—Д. Комня, Ставреску—Ф. Эттерле. Производство киностудии .Бухарест*, Румыния.Выпуск 1957 г.О  борьбе, развернувшейся между бойца ми-пограничниками И коварным врагом, о том, как была ликвидирована опасная банда шпионов и диверсантов, рассказывает фильм „Тревога в горах'
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' ■ IТомское областное отделение общества по распространению политических и научных знаний П Р И Н И М А Е Т  З А Я В К И  И  З А К Л Ю Ч А Е Т  Д О Г О В О Р Ы  Н А  1958 Г О Д  с предприятиями,учреждениями, учебными заведениями, М Т С  и колхозамиН А  Ч Т Е Н И Е  Л Е К Ц И ЙТематика лекций охватывает вопросы истории и теории Коммунистической партии Советского Сою за, диалектического и исторического материализма, политической экономии, вопросы конкретной экономики промышленности, сельского хо зяйства, внешней политики С С С Р , научно-атеистические, вопросы науки и техники, литературы, искусства, педагогики и другие.Лекции читают члены общества по распространению политических и научных знаний —  профессора, кандидаты наук, преподаватели вузов, врачи, учителя, специалисты сельского хозяйства и промышленности.П о вопросам заключения договоров обращаться: гор. Томск, проспект имени Ленина, 35, телефоны 48-78, 43-85; в городах и районах области — к председателям городских и районных отделений общества.Правление Томского областного отделения общества по распространению политических и научных знаний. >У Н Р  №  290 срочно требуются строительные рабочие всех специальностей.Одинокие обеспечиваются общ е, житием.Обращаться: г. Томск, улица Усова, 17, отдел кадров. 3 — 1Томский мясотрест купит судовой двигатель в 150 л. с .Обращ аться: г. Томск, улица Пуш кина, 6.Томскому Дому ученых требуются: ш офер, дворник и уборщица.Обращаться: г. Томск, улица Советская, 45, в канцелярию, с 11 часов утра до 3 часов дня. 2 — 1

А дрес редакции: гор. Томск, проси, им Ленина, 13, телефоны: для справок партийной жизни — 3 7 .7 7  и 4 2 .4 4 , пропаганды —  47-45, вузов, школ и культуры

Томская бухгалтерская школа объявляет прием на курсы: повышения квалификации старших б ух . галтеров без отрыва от производства, подготовки бухгалтеров и счетоводов промышленного учета с отрывом от производства.Прием заявлений до 25 января 1958 года.Обращаться: г. Томск, переулок М акуш ина, 14.

Томскому горкомхозу для работы в коммунальных предприятиях требуются главные бухгалтеры.Обращаться: г. Томск, проспект имени Ленина. 38, комната 46. __________________________  2 -1О рсу Тимирязевского леспромхоза срочно требуются повара на лесоучастки.Обращ аться: г. Томск (за рекой Томью), отдел кадров, телефон 44-59. 2 — 1Томскому отделу издательств и полиграфической промышленно, сти требуются: секретарь-машинистка и бухгалтер-ревизор.Обращаться: г. Томск, улица Советская, 47, комната 2.
•*гА
1*Т

Сибирскому физико-техническому институту требуются: инженер по радиооборудованию, инженер-конструктор, радиотехники, имеющие среднее техническое образование, уборщицы и дворник.Обращаться: г. Томск, площадь Революции, 1.
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